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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Detectan migrantes hechizos 

En Puebla capital, por cada migrante que pide limosna con la finalidad de reunir los 
fondos suficientes para llegar a la frontera del país, un mexicano se aprovecha y se hace 
pasar por centroamericano en vulnerabilidad. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

IEE, ajeno a ciudadanos: Upaep 
El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), Alfredo 

Miranda López, responsabilizó a los poblanos de dejar que el Instituto Electoral del Estado 
(IEE) se haya convertido en un organismo sin transparencia ni auténtica representación, 
muy lejano a su verdadero actuar ciudadano y estar entregado a diferentes intereses. 
(Heraldo) 

   

 

 

Pactan segunda línea RUTA 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el director del Banco Nacional de Obras y 
Servicios Públicos (Banobras), Alfredo del Mazo Maza, suscribieron el convenio de apoyo 
financiero para la realización del corredor cuenca Norte-Sur zona metropolitana, cuya 
inversión asciende a 2 mil millones 238 mil pesos, y que se concluirá en 2014. (Síntesis) 

  

 

 

Continuidad, garantiza Gali en el Ayuntamiento 
El presidente municipal Eduardo Rivera y el alcalde electo Antonio Gali Fayad comenzaron 

las reuniones para el proceso de transición de gobierno. Esta primera reunión se realizó 

en palacio municipal, en donde se busca involucrar al alcalde electo en el proceso para 
que conozca la administración. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Banobras disminuye aportaciones para las líneas 2 y 3 del metrobús 
El gobierno federal, a través de Banobras, redujo drásticamente su aportación a fondo 
perdido para construir las líneas 2 y 3 del metrobús poblano, pues sólo invertirá el 16 por 

ciento de total de 2 mil 238 millones de pesos que costará, según se anunció ayer tras la 
firma del acuerdo de financiamiento para las dos nuevas troncales de RUTA, entre el 
gobernador Rafael Moreno Valle y el director del organismo, Alfredo del Mazo Maza. 
(Cambio) 

  
 

 

Destinan Banobras 2.3 mmdp a RUTA 2 y 3 

Al firmar el convenio de financiamiento para la realización de las líneas 2 y 3 del sistema 

Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), sobre la 11 Norte-Sur y la 16 de 
Septiembre-Bulevar 5 de Mayo, cuya inversión será de 2 mil millones 338 millones de 
pesos con el gobierno del estado, el director de Banobras, Alfredo del Maza Mazo destacó 
que Puebla es la segunda ciudad del país con mayor número de kilómetros con transporte 
articulado, después del Distrito Federal. (Milenio digital) 

  
 

 

Muchos me ven despachando en Casa Puebla: Rivera 
El edil Eduardo Rivera Pérez dejó abierta la posibilidad de buscar la gubernatura del 
estado tras concluir su mandato como alcalde en febrero de 2014, al afirmar que hay 
personas que no sólo lo ven desempeñándose nuevamente como diputado, sino incluso 
despachando en Casa Puebla. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Asaltan oficinas del periódico digital e-consulta 

Esta madrugada fueron asaltadas las oficinas del periódico digital e-consulta, ubicadas en 
la colonia 20 Sur número 2520 de la colonia Bella Vista. Los delincuentes reventaron la 
alarma, forzaron las puertas con barretas y se llevaron dos computadoras personales. (e-
consulta) 

 

 

 

 

Inversión tripartita de 2 mil 338 mdp para segunda línea RUTA 
El gobierno poblano firmó este miércoles un convenio de colaboración con el Banco 

http://impreso.milenio.com/
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Nacional de Obras y Servicios Públicos, Banobras, para la construcción de la segunda 
etapa del sistema de transporte RUTA que comprende las troncales 11 norte-sur, con 
19.74 kilómetros y la 16 de septiembre-5 de mayo, con 22.05 kilómetros. (Periódico 
digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Despiden a empleados del gobierno de Tlatlauquitepec 

Ocho personas, entre ellos dos directores de área y un médico del Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF) del municipio de Tlatlauquitepec, fueron 
despedidos de manera injustificada, denunciaron los afectados. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Gali recibiría impuestos de la Estrella de Puebla 
Si el Congreso del estado determina que a Puebla capital le pertenece la zona limítrofe, el 
próximo alcalde, Antonio Gali Fayad, percibirá más de 1.2 millones de pesos en 
impuestos causados por el consumo del servicio de la Rueda de Observación. (Imagen 

Poblana) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Ruta: destinan 2.3 mil mdp para corredor 11 Norte-Sur y 16 de Septiembre-5 de 
Mayo 
Con una inversión federal, estatal y del sector privado de 2 mil 338 millones de pesos, se 
construirá la segunda línea de la Red del Sistema de Transporte Articulado (RUTA), que 
comprenderá dos derivaciones: la 11 norte-sur y la 16 de Septiembre- Boulevard 5 de 

Mayo. (Puebla Online) 
 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Aprieta Gobierno a casas de empeño 

Tras la inclusión de casas de empeño en la Ley antilavado, autoridades ponen lupa a su 
operación y las obligan a restituir prendas en algunos casos (Reforma) 

  
 

 
PF recupera bastión de 'los caballeros templarios' 
Policías federales controlan Aguililla, que hasta hace unos días era bastión del grupo 
criminal. Habitantes señalan que el cobro de cuotas y las agresiones contra civiles 
ocasionaron que 30% de la población abandonara la comunidad. (El Universal) 

 
 

 

 
Refuerzan operación federal en Michoacán 
El gobierno federal reforzará su presencia y operativos de vigilancia en Michoacán, luego 
de varios días de enfrentamientos de las fuerzas de seguridad contra integrantes del 

crimen organizado, que han realizado ocho emboscadas. (Milenio digital)  
  
 

 

Ejército y PF van tras los capos de Los templarios 
El Ejército Mexicano y la Policía Federal (PF) emprendieron un operativo en Michoacán 
para localizar a los principales líderes de la agrupación criminal denominada Los 
caballeros templarios, entre quienes figuran Enrique Plan. (La Jornada) 

  
 

 

Genéricos pegan a distribuidoras mayoristas 

En los últimos cinco años los cuatro más grandes distribuidores mayoristas de 
medicamentos han perdido terreno en el mercado a medida que las farmacias de cadena 
y autoservicios ganan poder de negociación y negocian directamente con los laboratorios. 
(El Economista Digital) 

  
 

 

Profeco sanciona 15 hoteles de lujo por “prácticas comerciales abusivas” 
La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) colocó sellos de suspensión en 15 
hoteles de la ciudad de México por “incurrir en prácticas comerciales abusivas”, los cuales 

se encuentran en Polanco, Reforma Centro y Centro Histórico. (Crónica Digital) 
  
 

 

La violencia no deja a Michoacán; nuevo ataque a federales 
En Michoacán se cumplen tres días de enfrentamientos entre civiles armados y fuerzas 
públicas federales. La Dirección de Protección Civil del gobierno del estado informó que 
ayer al filo del mediodía hubo un enfrentamiento cerca de la comunidad de Pichilinguillo, 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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en los límites con Lázaro Cárdenas, en el que presuntamente murieron cuatro agentes 

(Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Arrancan obras de concreto hidráulico en calzada Zavaleta 
Este día se pusieron en marcha los trabajos de pavimentación con concreto hidráulico en calzada Zavaleta. Las 
obras fueron puestas en marcha por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, y el presidente municipal, 
Eduardo Rivera Pérez, y tendrán un costo de 47 millones de pesos en su tramo de la Recta a Cholula al bulevar 
Atlixco. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez resaltó las obras que se han hecho en conjunto con el 
gobierno del estado, mismas que han transformado a la capital poblana motivando el turismo y el crecimiento 
económico. “Quiero agradecerle su apoyo y respaldo al gobernador porque en Puebla hay obras como nunca, 

avenidas de concreto hidráulico que van a dejar huella en el municipio, estas vialidades no requerirán 
mantenimiento durante 20 años, esa es la durabilidad. Nunca antes se había hecho tanto en Puebla de obra 
pública.” (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111111 
 

INTOLERANCIA 

 Continuidad, garantiza Gali en el Ayuntamiento 
El presidente municipal Eduardo Rivera y el alcalde electo Antonio Gali Fayad comenzaron las reuniones para el 
proceso de transición de gobierno. Esta primera reunión se realizó en palacio municipal, en donde se busca 
involucrar al alcalde electo en el proceso para que conozca la administración. En conferencia de prensa conjunta, 

el presidente municipal Eduardo Rivera aseguró que este periodo de transición es un momento histórico en Puebla 
porque es la primera ocasión que un partido diferente al PRI se mantiene en la alcaldía. “Es un momento histórico 
del cual me siento muy contento y muy agradecido de esta relación de respeto, confianza y colaboración, quiero 
decirles que el proceso de transición está fundado en la voluntad política, no hay norma o ley que regule el 
proceso tan largo. Por lo tanto, quiero anunciar el inicio formal del proceso de transición con el presidente electo.” 
(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111094 
 

 
 
CAMBIO  

 Gali confirma a los hombres de la transición municipal 
Tal como lo adelantó CAMBIO, Antonio Gali Fayad confirmó que en su equipo de transición estarán incluidos 
diputados locales, debido a que “trabajaron muy bien durante la campaña.” El alcalde electo se reunió de manera 
oficial por primera vez con el edil en funciones, Eduardo Rivera Pérez en el palacio municipal, y desde el Salón de 
Cabildo, presentaron a Fernando Manzanilla Prieto y a Abel Hernández como los coordinadores del proceso de 
transición de cada bando. CAMBIO publicó la lista de integrantes del equipo tonygalicista que estarán 

encabezados por Fernando Manzanilla: Mario Riestra, Guillermo Aréchiga, Héctor Alonso Granados, Jesús Zaldívar 
y Josefina Buxadé. (Víctor Hugo Juárez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/19946-gali-confirma-a-los-hombres-de-la-
transición-municipal 
 

 

 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Asegura Eduardo Rivera que lo ven en el futuro despachando en Casa Puebla 
El edil Eduardo Rivera Pérez dejó abierta la posibilidad de buscar la gubernatura del estado tras concluir su 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111111
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111094
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/19946-gali-confirma-a-los-hombres-de-la-transición-municipal
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/19946-gali-confirma-a-los-hombres-de-la-transición-municipal


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 25 de Julio de 2013 

 
 

 4 

mandato como alcalde en febrero de 2014, al afirmar que hay personas que no sólo lo ven desempeñándose 
nuevamente como diputado, sino incluso despachando en Casa Puebla. No obstante, señaló que no es el 
momento para definir el siguiente paso en su carrera, pues aunque reconoció su interés en asumir una 
“responsabilidad mayor”, dijo que se encuentra más interesado en terminar “la administración bien”. Rivera 
disertó sobre su futuro político en una entrevista que concedió a los medios de comunicación. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/asegura-eduardo-rivera-que-lo-ven-en-el-futuro-
despachando-en-casa-puebla/  

 

 
 

MILENIO  

 Hay quienes me ven en Casa Puebla: ERP  
"Hay quienes me ven en Casa Puebla”, atajó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, al ser cuestionado 
sobre su futuro político, en el cual no se descartó para buscar una diputación federal y un espacio en el Comité 
Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN. Tras acudir a la inauguración de la sede alterna del Congreso del Estado, el edil 
capitalino aseguró que se han respetado los acuerdos al interior de su partido, los cuales fueron sustento del 
“gran resultado” electoral que obtuvieron en las urnas el pasado 7 de julio. Enfatizó que gracias a que prevaleció 

la unidad al interior del panismo poblano y a los buenos candidatos es como el PAN pudo obtener mayoría en el 
Congreso del Estado y en los municipios de la entidad. (Cirilo Calderón) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b8051aabcac952ec417aef93c58416ab  
 

MILENIO  

 Dirigirán transición Fernando Manzanilla y Abel Hernández 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, y el electo, Antonio Gali Fayad, designaron a los jefes de los 

equipos que se encargarán del proceso entrega-recepción. Por parte de Gali Fayad fue designado el excoordinador 
de campaña y extitular de la Secretaría General de Gobierno del estado, Fernando Manzanilla Prieto, como 
responsable de la transición; mientras que por el gobierno actual, se designó a Abel Hernández López, actual jefe 
de la Oficina de la Presidencia. Tras reunión en palacio municipal, el presidente municipal electo de Puebla, 
Antonio Gali Fayad, aseguró que las campañas ya pasaron. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b8051aabcac952ec417aef93c582c5a6  

 
MILENIO  

 Inician RMV y Rivera obra de concreto en calzada Zavaleta 

El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, y el presidente municipal de la capital, Eduardo Rivera 
Pérez, pusieron en marcha la colocación de concreto hidráulico en la calzada Zavaleta. Durante la ceremonia 

realizada en la esquina de la calzada Zavaleta y el bulevar Atlixco, Moreno Valle destacó que la obra se 
desarrollará con una inversión de 47 millones de pesos. “Independientemente del clima, la obra estará en buenas 
condiciones por el concreto hidráulico. Yo estoy convencido de que podemos lograr más juntos que cada quien por 
su lado. Para ello, se requiere una planeación integral y una voluntad política. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b8051aabcac952ec417aef93c58b5257  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Antes del regreso a clases reabrirán Calzada Zavaleta 
Para antes de que inicie el ciclo escolar se prevé tener abierta a la circulación en el tramo de  la Calzada Zavaleta 
que va desde el bulevard Atlixco hasta el Camino Real a Cholula, anunció el alcalde Eduardo Rivera Pérez. Con 
ello se espera evitar congestionamientos viales una vez que los estudiantes regresen a clases, por lo que se harán 

trabajos a marchas forzadas en este tramo de la vialidad. El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, 
Felipe Velázquez Gutiérrez, comentó que durante los próximos 24 días se laborarán 18 horas diarias para poder 
cumplir con la meta establecida por el edil capitalino. (Shanik David) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-24/ciudad/antes-del-regreso-clases-reabriran-calzada-zavaleta 
 

E-CONSULTA 

 Inicia proceso de transición entre Rivera Pérez y Gali Fayad 
Diputados locales y dirigentes de partidos políticos formarán parte del equipo de transición de José Antonio Gali 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/asegura-eduardo-rivera-que-lo-ven-en-el-futuro-despachando-en-casa-puebla/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/asegura-eduardo-rivera-que-lo-ven-en-el-futuro-despachando-en-casa-puebla/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b8051aabcac952ec417aef93c58416ab
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b8051aabcac952ec417aef93c582c5a6
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b8051aabcac952ec417aef93c58b5257
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-24/ciudad/antes-del-regreso-clases-reabriran-calzada-zavaleta
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Fayad, quienes serán lidereados por el ex secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. La noche 
del martes, el alcalde electo de la capital poblana dio a conocer que los legisladores Mario Riestra Piña, Guillermo 
Aréchiga Santamaría y Héctor Alonso Granados, así como Gerardo Islas y Gerardo Maldonado Balvanera, líderes 
de los partidos Nueva Alianza y Acción Nacional, formarán parte de su equipo para la entrega-recepción con la 
administración actual, y para definir los proyectos y programas que se impulsarán al inicio de su gestión. (Shanik 

David) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-24/ciudad/inicia-proceso-de-transicion-entre-rivera-perez-y-gali-fayad 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Rafael Moreno Valle y Eduardo Rivera inician la modernización de la Calzada Zavaleta 
El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle y el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, dieron el 

banderazo de arranque de la modernización en concreto hidráulico de la Calzada Zavaleta, con una inversión de 
47 millones de pesos. Bajo el esquema “Peso a peso”, el ayuntamiento de Puebla y el gobierno del estado 
iniciaron la pavimentación de la Calzada Zavaleta del bulevar Atlixco a la Recta a Cholula, la cual, debido al 
acelerante aplicado en la vialidad, tendrá un tiempo de ejecución de dos meses. En su intervención, el mandatario 
estatal resaltó que la pavimentación está pensada a largo plazo y bajo una visión a futuro, por lo que espera que 
las siguientes administraciones municipales trabajen en esta misma dinámica. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53175 
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Calzada Zavaleta, inicia pavimentación con concreto hidráulico 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, 
pusieron en marcha los trabajos para la modernización de pavimentación con concreto hidráulico en la Calzada 
Zavaleta. Rivera Pérez destacó que la pavimentación con concreto hidráulico, será una obra que dejará huella en 
el municipio, ya que  las vialidades intervenidas, estarán libres de mantenimiento hasta las próximas 6 
administraciones ya que tendrán una durabilidad de hasta 20 años. La modernización con concreto hidráulico en 

la Calzada Zavaleta, tendrá una inversión de 47 millones 312 mil 453 pesos y comprende desde la Recta a 
Cholula hasta el Bulevar Atlixco, lo que represente una superficie de 58 mil 240 metros cuadrados. (Puebla On 
Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42589:calzada-zavaleta-inicia-
pavimentaci%C3%B3n-con-concreto-hidr%C3%A1ulico&Itemid=125 
 

NG PUEBLA 
 
NG PUEBLA 

 Luis H. Álvarez recibe Cédula Real 
El edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó copia de la Cédula Real a Luis Héctor Álvarez Álvarez, reconocido 
político mexicano, y a su esposa Blanca Magrassi, por su vocación como servidores públicos, promotores de la 
democracia y figuras morales en la política de México. Eduardo Rivera manifestó que la ciudad de Puebla se vistió 
de gala al recibir a dos defensores de la democracia en México, ya que conceptos forjados en la actualidad como 
el voto libre y secreto, la libertad de expresión, voto de la mujer, órganos ciudadanos y Tribunal electoral, en la 
actualidad son entendidos en la realidad mexicana, pero que constituyen puertas abiertas por medio de don Luis y 

su esposa. (Redacción)  

http://www.ngpuebla.com/puebla/60074luis-h-álvarez-recibe-cédula-real#.UfDrcuWv5KY 
 
NG PUEBLA 

 Gali, Rivera y Congreso resolverán conflicto limítrofe 
El presidente municipal electo, Antonio Gali Fayad, declaró que se unirá al alcalde de la capital, Eduardo Rivera 
Pérez, para presentar ante el Congreso del Estado una solución del conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés 
Cholula, apegada al decreto de 1962. En entrevista, confió en que los legisladores podrán dar solución a la 
controversia antes de que concluya la actual administración municipal, debido a que es un problema de años que 

afecta a los ciudadanos de esta zona que viven con la incertidumbre de no saber dónde tributar. "Definitivamente 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-24/ciudad/inicia-proceso-de-transicion-entre-rivera-perez-y-gali-fayad
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53175
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42589:calzada-zavaleta-inicia-pavimentaci%C3%B3n-con-concreto-hidr%C3%A1ulico&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42589:calzada-zavaleta-inicia-pavimentaci%C3%B3n-con-concreto-hidr%C3%A1ulico&Itemid=125
http://www.ngpuebla.com/puebla/60074luis-h-álvarez-recibe-cédula-real#.UfDrcuWv5KY
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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hay esa colaboración, yo lo vine comentando desde la campaña, es algo muy muy importante y yo le he pedido a 
Eduardo que lo ha impulsando desde su gobierno, de que los límites ya estén determinados. Es necesario trabajar 
de manera metropolitana", refirió. (Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/60061gali-rivera-y-congreso-resolverán-conflicto-limítrofe#.UfDr1eWv5KY 
 

NG PUEBLA 

 Arrancan RMV y Rivera pavimentación en Zavaleta 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle y el alcalde de la ciudad, Eduardo Rivera Pérez, dieron el 

banderazo de inicio de la pavimentación con concreto hidráulico de la Calzada Zavaleta -2.6 kilómetros de 

vialidad- que tendrá una inversión de 47 millones de pesos. Acompañado de la diputada local Josefina Buxadé 
Castelán, el mandatario estatal resaltó que esta obra se mantendrá íntegra por más de 20 años de pesos, 
resultado de la coordinación entre el gobierno municipal y el estatal, además de la voluntad política del edil 
capitalino en la ejecución de proyectos de alto impacto para el desarrollo de la ciudad. (Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/60052arrancan-rmv-y-rivera-pavimentación-en-zavaleta#.UfDsNeWv5KY 
 

NG PUEBLA 

 Manzanilla y Hernández, coordinadores de transición 

Fernando Manzanilla Prieto, ex coordinador de campaña de Puebla Unida y Abel Hernández López, jefe de la 
oficina de presidencia, serán los coordinadores del proceso de transición de la administración municipal de Puebla, 
comunicó el alcalde Eduardo Rivera Pérez, quien dijo que este se llevará a cabo con voluntad política. En un 
acercamiento informativo con la prensa, el munícipe resaltó que se han sentado las bases necesarias para que el 
cambio de gobierno se realice con coordinación y se darán las facilidades al presidente electo, Antonio Gali Fayad, 

para que de continuidad a los proyectos que se han presentado para ejecutar en la ciudad. (Evangelina Rosales 
Gasca)  

http://www.ngpuebla.com/puebla/60032manzanilla-y-hernández-coordinadores-de-transición#.UfDsZ-Wv5KY 

 
INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Costará 13 mdp colector pluvial de avenida Margaritas 
Una inversión de 13 millones de pesos del Programa de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento en Zonas 
Urbanas (APAZU) se destinará para la primera etapa del colector pluvial de avenida Margaritas, en el sur de la 

ciudad, informó Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas. Explicó que ya se 
inició una primera parte de los trabajos, consistentes en ampliar la capacidad de captación de agua del drenaje 
pluvial de la zona, para evitar inundaciones en esta temporada de lluvias. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-24/ciudad/costara-13-mdp-primera-etapa-del-colector-de-avenida-
margaritas 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Canaco pide mano dura contra negocios informales ‘antiguos’ 
Mano dura pidió contra negocios informales el vicepresidente de la Red Mexicana de Franquicias y consejero de la 
Cámara Nacional de Comercio (Canaco), Francisco Lobato Galindo, quien aseguró que existen giros que operan al 
margen de la ley con hasta 15 años de antigüedad. “No son negocios vulnerables, que no dejan dinero, son 

negocios que significan un ingreso permanente para sus propietarios y que no han logrado esa transición de la 
informalidad a la formalidad y ya es tiempo”, consideró. Manifestó que muchos de los informales se mantienen en 
este esquema porque les conviene, no necesariamente porque no tengan la estabilidad o éxito para incorporarse a 
la formalidad. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/canaco_pide_mano_dura_contra_negocios_informales_antiguos#.UfBq1b02
VRs 
 
 

 

http://www.ngpuebla.com/puebla/60061gali-rivera-y-congreso-resolverán-conflicto-limítrofe#.UfDr1eWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/60052arrancan-rmv-y-rivera-pavimentación-en-zavaleta#.UfDsNeWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/60032manzanilla-y-hernández-coordinadores-de-transición#.UfDsZ-Wv5KY
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-24/ciudad/costara-13-mdp-primera-etapa-del-colector-de-avenida-margaritas
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-24/ciudad/costara-13-mdp-primera-etapa-del-colector-de-avenida-margaritas
http://periodicodigital.com.mx/notas/canaco_pide_mano_dura_contra_negocios_informales_antiguos#.UfBq1b02VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/canaco_pide_mano_dura_contra_negocios_informales_antiguos#.UfBq1b02VRs
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RETO DIARIO 

 En menos de un mes iniciará construcción de colector en la Margaritas 
Un total de 13 millones de pesos serán invertidos por parte de los tres niveles de gobierno para la construcción de 
la primera etapa del Colector Pluvial en la Avenida Margaritas, informó el secretario de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez. Después que el 30 de septiembre de 2012 una intensa lluvia inundó cerca de 
80 casas ubicadas a un costado de la Avenida Margaritas y la intersección de la Avenida Nacional, este día el 
encargado de las obras en el municipio anunció que en tres o cuatro semanas iniciará la construcción del colector 
en esta zona con el objetivo de evitar situaciones como la registrada el año pasado. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48942&-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-menos-de-
un-mes-iniciara-construccion-de-colector-en-la-Margaritas 

 
NG PUEBLA 
 
NG PUEBLA 

 No sancionará Comuna a empleados que se ausentan para reuniones del sindicato 
El secretario de Administración y Tecnologías de la Información (SATI), Iñigo Ocejo Rojo, desechó la aplicación de 
sanciones a los trabajadores del Sindicato del Ayuntamiento por ausentarse en horario laboral para acudir a las 
asambleas que organizan. Y es que explicó que por ley los trabajadores sindicalizados cuentan con la autorización 
para hacer estas reuniones, una vez que se notifique a la Comuna con 48 horas de anticipación, por lo que 

descartó que sea necesaria alguna clase de amonestación. En este sentido, puntualizó que sólo se hizo un exhorto 
a su líder Israel Pacheco Velázquez para que evite realizar congregaciones en tiempos que afecten el servicio que 

se otorga a la ciudadanía, sobre todo dependencias como la Tesorería Municipal. (Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/60060no-sancionará-comuna-empleados-que-se-ausentan-para-reuniones-del-
sindicato#.UfDr_OWv5KY 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Interpone San Andrés Cholula controversia ante SCJN   

El pasado 19 de junio de este año, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) recibió una controversia 
constitucional interpuesta por el Ayuntamiento de este municipio en contra del gobierno local de Puebla, por 

extralimitarse en sus funciones al cobrar impuestos en territorio ajeno. Cabe hacer mención que los municipios de 
San Andrés Cholula y Puebla, desde las últimas décadas vienen arrastrando un conflicto por la disputa de una 
zona territorial de 8.5 kilómetros que comparten en sus áreas limítrofes, en donde actualmente están asentadas 
tres colonias y más de 40 fraccionamientos, en los cuales viven cerca de 40 mil poblanos. (Norma Marcial, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3065259.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Empresarios exigen un lugar en nuevas zonas turísticas 
Empresarios de franquicias exhortaron al gobierno del estado para que los negocios poblanos sean tomados en 
cuenta y formar parte de las zonas donde se ubican las novedades de la ciudad, ya que no se enteraron cuando 

se lanzó la licitación para los negocios que quedaron establecidos en la zona de Los Fuertes. En conferencia de 
medios, el presidente de la México Franchise Network, Javier Maldonado Moctezuma, solicitó que sean tomados 
en cuenta los negocios que cuentan con el modelo y requisitos para formar parte de la zona del Parque Lineal, 
donde se estima haya gran afluencia de turistas. (Mayra Apan) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/empresarios-exigen-un-lugar-en-nuevas-zonas-
turisticas 
 

HERALDO 

 Pese a deficiencias de RUTA, inician con líneas 2 y 3 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48942&-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-menos-de-un-mes-iniciara-construccion-de-colector-en-la-Margaritas
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48942&-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-menos-de-un-mes-iniciara-construccion-de-colector-en-la-Margaritas
http://www.ngpuebla.com/puebla/60060no-sancionará-comuna-empleados-que-se-ausentan-para-reuniones-del-sindicato#.UfDr_OWv5KY
http://www.ngpuebla.com/puebla/60060no-sancionará-comuna-empleados-que-se-ausentan-para-reuniones-del-sindicato#.UfDr_OWv5KY
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3065259.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/empresarios-exigen-un-lugar-en-nuevas-zonas-turisticas
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/empresarios-exigen-un-lugar-en-nuevas-zonas-turisticas
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El director general del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), Alfredo del Mazo y el gobernador 
Rafael Moreno Valle, signaron un convenio para desarrollar la línea 2 y 3 de la Red Urbana de Transporte 
Articulado (RUTA); pese que la línea 1 todavía presenta deficiencias. El funcionario federal explicó que el convenio 
que se firmó con el gobierno estatal tiene como objetivo desarrollar “el Corredor 2 Cuenca Norte –Sur Zona 
Metropolitana”; es decir, la ruta de la 11 norte- sur, la cual abarcará 19 kilómetros; y el de la 16 de septiembre –

bulevar 5 de mayo, que involucra 22 kilómetros; tendrá 19 vías auxiliares por donde transitarán 231 autobuses y 
unidades de diversos tipos. Se beneficiará a 273 mil pasajeros al día. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/pese-deficiencias-de-ruta-inician-con-lineas-2-y-3 
 
HERALDO 

 Se forman, pero no les dan boletos para Ruedota 
La falta de boletos para subirse a la rueda de observación o Estrella de Puebla provocó que los usuarios se 
molestaran, incluso amagaran con tomar la noria. Y es que las personas llegaron muy temprano este miércoles 
para poder obtener un boleto para obtener un lugar en la ruedota, cerca de las 10:30 horas recibieron la noticia 
que ya no había. Los trabajadores informaron que se entregaron más de mil 500 boletos a los medios de 

comunicación para que los distribuyeran. Lo anterior provocó malestar en la gente, por lo que comenzaron las 
amenazas de tomar las instalaciones ubicadas en la zona de Angelópolis. (Alejandra Corona Flores)  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/se-forman-pero-no-les-dan-boletos-para-ruedota 
 

 
 
SINTESIS 

 Se integrará Riestra al equipo de Tony Gali 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso, Mario Riestra Piña, descartó  opacidad 
en la actividad legislativa con la nueva encomienda que asumirá en el equipo de transición del  Alcalde electo 
Antonio Gali Fayad. En entrevista, el diputado panista evidenció que desde hace tiempo y de siempre ha sido 
parte del equipo del Alcalde electo, por lo que él confió en que Tony Gali Fayad era la persona adecuada para 
dirigir los rumbos de esta ciudad. Por lo que afirmó que es "un honor" el formar parte del equipo de transición con 
el actual gobierno, por lo que reiteró estar listo, preparado y dispuesto a iniciar los trabajar de entrega recepción. 

(Irene Díaz Sánchez)  
http://sintesis.mx/articulos/66672/se-integrara-riestra-al-equipo-de-tony-gali/puebla 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Costará nueva línea de RUTA más de 2 mmdp 
La inversión de la segunda línea del metrobús finalmente costará más de mil millones de pesos, con diferencia a 

la primera ruta, que ya corre de Chachapa a Tlaxcalancingo. Este miércoles firmaron convenio el director general 
de Banobras, Alfredo del Mazo, y el gobernador Rafael Moreno Valle, donde se anunció que se invertirán 2 mil 338 
millones de pesos entre la Federación, el gobierno del estado y el sector privado. A principios de julio, Intolerancia 
Diario reveló el proyecto que abarcará las rutas 11 Norte-Sur y 16 de Septiembre, mediante el estudio presentado 
por el gobierno de Puebla a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en poder de Intolerancia Diario. 
(Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111099 
 

 
 
CAMBIO 

 Banobras disminuye aportaciones para las líneas 2 y 3 del metrobús 
El gobierno federal, a través de Banobras, redujo drásticamente su aportación a fondo perdido para construir las 
líneas 2 y 3 del metrobús poblano, pues sólo invertirá el 16 por ciento de total de 2 mil 238 millones de pesos que 
costará, según se anunció ayer tras la firma del acuerdo de financiamiento para las dos nuevas troncales de 
RUTA, entre el gobernador Rafael Moreno Valle y el director del organismo, Alfredo del Mazo Maza. La disminución 
de la aportación federal se verá compensada por un incremento de la participación de los concesionarios locales, 

pues de 522 millones de pesos que invirtieron en la línea 1, en las dos nuevas líneas aportarán mil 204 millones 
de pesos, que representan 52 por ciento del total de la obra. (Zyanya Coral Sánchez) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/pese-deficiencias-de-ruta-inician-con-lineas-2-y-3
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/se-forman-pero-no-les-dan-boletos-para-ruedota
http://sintesis.mx/articulos/66672/se-integrara-riestra-al-equipo-de-tony-gali/puebla
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111099
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http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/19921-banobras-aporta-sólo-16-para-las-
líneas-2-y-3-de-ruta 
 
CAMBIO 

 Gali y Agüera se darán el abrazo de Acatempan 

El alcalde electo Antonio Gali Fayad afirmó que tras la elección del 7 de julio la única charla que ha tenido con 
Enrique Agüera fue vía telefónica, y hasta el momento no ha tenido un encuentro privado con su adversario. “Fue 
de manera telefónica, le deseé mucha suerte, él de igual manera, y estamos listos para vernos, esa es la 
disposición que pusieron los otros dos candidatos”, expuso el ex funcionario estatal. “Pronto estaremos 
recogiendo el trabajo que realizaron, deben tener propuestas que podemos sumar a un proyecto municipal, soy 

una persona abierta, y en este sentido todo es bienvenido”. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/19943-gali-y-agüera-se-darán-el-abrazo-

de-acatempan 
 

CAMBIO 

 Poblanos amenazan con tomar la ruedota 
Por segundo día consecutivo, cientos de poblanos se inconformaron por la falta de información en la entrega de 
boletos gratuitos, así como de los horarios en que funcionará la Estrella de Puebla. Alrededor de las 9 de la 
mañana, más de 200 personas estaban formadas a la espera de que les dieran boletos para subir a la rueda de 
observación, pero el personal les informó que los pases no los daban ahí, mientras tanto, la gente seguía 
llegando. Los encargados indicaron que más de mil 500 boletos fueron enviados a los medios de comunicación 

que se encargarían de repartirlos. (Patricia Zurita) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/especial/item/19917-reclaman-poblanos-escasez-de-boletos-

para-la-ruedota 
 

CAMBIO 

 Analiza Banobras invertir en el MIB 
Alfredo del Mazo Maza, director del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) dijo que están 
analizando el proyecto del Museo Internacional Barroco (MIB) junto con la administración estatal, para determinar 

si podría ser financiado por el organismo, debido a que es un esquema cultural de gran importancia para el país. 
“Estamos revisando el esquema por el cual podremos sumarnos a este esfuerzo cultural muy importante de los 
programas que tenemos hoy en día a nivel nacional para hacer este museo”. En entrevista posterior a la firma del 
convenio para el financiamiento de la línea 2 y 3 del metrobús, del Mazo Maza aseguró que la obra traerá mayor 
turismo a Puebla, como el atractivo del Parque Lineal. (Zyanya Coral Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/19933-analiza-banobras-invertir-en-el-mib 

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Museo Barroco, prioritario para el gobierno federal 
Aunque Alfredo Del Maza Mazo, director del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), no precisó 

el monto que podría otorgar al gobierno de Puebla para el Museo Internacional Barroco, sí dijo que éste es uno de 
los más importantes del país.  De visita en Puebla, dijo que este proyecto es uno de los más importantes en el 
ámbito cultural a nivel nacional y que además dará un impulso importante al sector turístico a la entidad poblana. 
En entrevista, dijo que el gobierno y Banobras están coordinándose para analizar el esquema de apoyo financiero 
con el que se sumaría el gobierno federal. “El museo es uno de los proyectos más importantes a nivel nacional”. 
(Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2013/07/24/museo-barroco-prioritario-para-el-gobierno-federal 
 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Invertirán 2 mil 338 mdp federación, estado y sector privado para la segunda línea del sistema 
articulado del transporte público 

Con una inversión federal, estatal y del sector privado de 2 mil 338 millones de pesos, se construirá la segunda 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/19921-banobras-aporta-sólo-16-para-las-líneas-2-y-3-de-ruta
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/19921-banobras-aporta-sólo-16-para-las-líneas-2-y-3-de-ruta
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/19943-gali-y-agüera-se-darán-el-abrazo-de-acatempan
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/19943-gali-y-agüera-se-darán-el-abrazo-de-acatempan
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/especial/item/19917-reclaman-poblanos-escasez-de-boletos-para-la-ruedota
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/especial/item/19917-reclaman-poblanos-escasez-de-boletos-para-la-ruedota
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/19933-analiza-banobras-invertir-en-el-mib
http://www.imagenpoblana.com/2013/07/24/museo-barroco-prioritario-para-el-gobierno-federal
http://www.contraparteinformativa.com/
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línea de la Red del Sistema de Transporte Articulado (RUTA), que comprenderá dos derivaciones: la 11 norte-sur 
y la 16 de Septiembre- Boulevard 5 de Mayo. El convenio para realizar estas obras en el denominado Corredor 2 
de la Cuenca Norte-Sur de la Zona Metropolitana, lo suscribieron el Director General de Banobras, Alfredo del 
Mazo Maza y el Gobernador Rafael Moreno Valle. El Director General de Banobras destacó que con esta nueva 
línea y la que ya está en operación, Puebla tendrá la segunda red más amplia del país, después del Distrito 

Federal. (Héctor Gómez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53170 
 

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Gali buscará reunión pública con Agüera 
El presidente electo de Puebla, Antonio Gali Fayad, confirmó que sostuvo comunicación vía telefónica con su ex 
contrincante priísta Enrique Agüera Ibáñez, para pedirle una cita para reunirse personalmente esta semana. Esto 
lo indicó  en entrevista después de  la presentación de los coordinadores de la transición en el ayuntamiento 
capitalino. Gali afirmó que la contienda quedó  atrás, que Agüera es su amigo y la amistad no se debe perder, 

pues es un “cuate muy trabajador”, por lo que insistirá en la reunión. “No fue reunión, aclaro.  Fue una llamada 
telefónica donde yo lo felicite hicimos campaña de  altura y le comente  que si podemos reunirnos esta semana 
que está corriendo. Voy a insistir, le voy a echar un telefonazo. Yo estoy seguro que me va hablar y nos vamos a 
reunir”, afirmó. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42581:gali-busca-reuni%C3%B3n-con-
ag%C3%BCera&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 

 Puebla prevé más de un millón de turistas por La Estrella de Puebla 

El Universal informa que Puebla se marcó como meta turística el captar a un millón de visitantes tras instalación 
de megarueda al año. El titular de la Secretaría de Turismo, Roberto Antonio Trauwitz Echeguren, explicó que la 
instalación de La Estrella de Puebla fortalecerá el turismo local. Este año se espera que entre 8 y 9 por ciento del 
total de turistas acuda a la Estrella de Puebla, la cual cuenta con 54 cabinas con aire acondicionado y realizan un 
recorrido lento de 20 minutos. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42608:puebla-prev%C3%A9-
m%C3%A1s-de-un-mill%C3%B3n-de-turistas-por-la-estrella-de-puebla&Itemid=126 

 
PUEBLA ON LINE 

 Diana Jaramillo, nueva directora de la Biblioteca Palafoxiana 

El Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla otorgó recientemente a, la egresada de la maestría en 
Literatura en Teoría y Crítica Literaria Latinoamericana de la UDLAP, Diana Jaramillo el cargo de Directora de la 
Biblioteca Palafoxiana; quien aseguró que trabajará en la difusión y preservación del patrimonio cultural, 
nominado por la UNESCO como parte del programa Memoria del Mundo. La Biblioteca Palafoxiana se caracteriza 
por ser la primera biblioteca pública en América Latina, así como por su incomparable belleza. Cuenta con más de 
42 mil ejemplares de los cuales 5 mil son manuscritos y 9 incunables. Resguarda además los primeros impresos 

mexicanos y una gran variedad de textos escritos en 14 lenguas diferentes como el latín, griego, árabe y hebreo. 
(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42607:diana-jaramillo-nueva-directora-
de-la-biblioteca-palafoxiana&Itemid=126 
 

 

 
 
RETO DIARIO 

 ATT no operará líneas 2 y 3 de RUTA: Carlos Zurita 
“Ya no terminará el contrato con la empresa, ATT Maximus, encargada del control y sistema de las tarjetas de 
prepago del Metrobús, debido a que la compañía hizo una propuesta para corregir las deficiencias del sistema en 
un lapso de tres meses, aunque ello no significa que será la misma que operará las líneas 2 y 3”, manifestó el 
subsecretario de Transportes, Carlos Zurita García. Cabe mencionar que la misma Secretaría de Transportes 

anunció que tomaría acciones legales en contra de ATT debido a que incumplió en varias partes del contrato, 
como el pago del 50 por ciento de la inversión prometida (51.5 millones de pesos), la instalación total de 40 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53170
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42581:gali-busca-reuni%C3%B3n-con-ag%C3%BCera&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42581:gali-busca-reuni%C3%B3n-con-ag%C3%BCera&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42608:puebla-prev%C3%A9-m%C3%A1s-de-un-mill%C3%B3n-de-turistas-por-la-estrella-de-puebla&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42608:puebla-prev%C3%A9-m%C3%A1s-de-un-mill%C3%B3n-de-turistas-por-la-estrella-de-puebla&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42607:diana-jaramillo-nueva-directora-de-la-biblioteca-palafoxiana&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42607:diana-jaramillo-nueva-directora-de-la-biblioteca-palafoxiana&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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cajeros automáticos, pues sólo hay tres y por ello contrató a personal a través de la empresa, Prowork. 
(Samantha Páez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48934&-Noticias-Puebla-En-Segundo-ATT-no-operara-
lineas-2-y-3-de-RUTA:-Carlos-Zurita 
 

RETO DIARIO 

 Banobras analiza participación en infraestructura poblana 
El director General de Banobras, Alfredo del Mazo Maza, apuntó que se analiza cuál podría ser la participación del 

instituto en proyectos poblanos, como el Museo Internacional Barroco y el segundo piso de la Carretera México-

Puebla, aunque no detalló cuáles serán los montos que aportará y si es un hecho su participación. El funcionario, 
apuntó que “estamos trabajando de manera conjunta con el gobierno del estado para ver cómo será el esquema 
de apoyo al cual nos sumaremos, uno de los más importantes a nivel nacional, y que sin duda dará un impulso a 
la ciudad de Puebla”, aunque de momento no quiso confirmar de cuánto será la aportación. (Samantha Páez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48933&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Banobras-
analiza-participacion-en-infraestructura-poblana 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Banobras anuncia que podrá anticipar recursos del ramo 33 de Municipios para efectos de esta disposición 
el Gobernador de Puebla anticipo decreto para ser posible la asignación de este presupuesto. 

 La línea 2 y 3 de la red urbana de transporte articulado costara 2 mil 300 millones de pesos. 

 Ayer inauguraron las  nuevas oficinas del Congreso del Estado en el antiguo Meson del Cristo. 
 Anuncia la de las nuevas líneas del Metrobús esta correrá en el tramo de la 16 de Septiembre al Boulevard 

5 de Mayo. 
 Arranco la pavimentación con concreto hidráulico de la Calzada Zavaleta. 
 Ayer el Presidente Municipal Eduardo Rivera y Antonio Gali Fayad Presidente Municipal electo presentaron 

ya al equipo de transición se trata de Fernando Manzanilla y Abel Hernández. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El alcalde de Puebla ERP y el electo AGF nombran a Abel Hernández y Fernando Manzanilla como 

encargados del proceso de entrega recepción, pasaron ya los tiempos en que Tony Gali era un sencillo 
candidato, que venía y se platicaba con él, ahora no, no sabe usted la cantidad de trámites que hay que 
hacer para acercársele, inclusos  la reportera que estaba en la campaña le piden que se identifique, que no 
la conocen, será Gali o será el equipo que le rodea, no lo sé, pero bájenle, seguimos siendo seres humanos 
todos.  

 En la visita de Alfredo del Mazo director de Banobras, viene y firma un convenio con el gobernador para la 
construcción de las líneas 2 y 3 del RUTA.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Dos mil 200 mdp será la inversión total para las líneas 2 y 3 de RUTA, las inversiones serán por parte de 
las autoridades estatales y a nivel federal se realizan acciones en beneficios de todos los poblanos.  

 El mandatario estatal RMV y el alcalde ERP dieron el banderazo de inicio a la modernización de la calzada 
Zabaleta, con una inversión de 57 mdp, le van a colocar concreto hidráulico en 2.5 km, de bulevar Atlixco 
hasta la recta a Cholula.  

 Financiamiento de hasta 25% se le ofrecerá a los alcaldes electos para infraestructura y programas 
sociales, esto lo dio a conocer el director general de Banobras, Alfredo del Mazo, los recursos par todos los 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48934&-Noticias-Puebla-En-Segundo-ATT-no-operara-lineas-2-y-3-de-RUTA:-Carlos-Zurita
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48934&-Noticias-Puebla-En-Segundo-ATT-no-operara-lineas-2-y-3-de-RUTA:-Carlos-Zurita
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48933&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Banobras-analiza-participacion-en-infraestructura-poblana
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48933&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Banobras-analiza-participacion-en-infraestructura-poblana
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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ayuntamientos.  
 Se esta reuniendo gente de la administración municipal actual y la entrante, Abel Hernández y Fernando 

Manzanilla, encabezarán los equipos de transición en el ayuntamiento de Puebla, fueron presentados en 
Cabildo para iniciar las pruebas de gobierno en donde se deja claro que existe colaboración y disposición 
pues el objetivo es que le vaya bien a Puebla.  

 La solución del conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula es una prioridad atenderla por parte 
de ambas administraciones, de la saliente y entrante, en el Congreso del estado aseguraron que será en 
diciembre próximo cuando se tenga una solución en este sentido.  

 El presidente municipal elector AGF informó que será a partir del mes de agosto cuando se retomen las 
giras por las colonias de la capital y que faltaron por recorrer en los meses de campaña, su compromiso de 

que la casa de campaña sería casa de gestión ya se esta cumpliendo.  
 A iniciativa del presidente electo AGF, se planea sostener una reunión con EAI, quien fuera candidato del 

PRI y también Miguel Ángel Ceballos del PT, el objetivo es unir fuerzas y proyectos que beneficien a el 
municipio de Puebla.  

 Será en agosto cuando se ofrezcan cursos de capacitación a los alcaldes electos sobre el manejo del 
programa de obras e infraestructura, esto lo informó el gobernador del estado.  

 La Red Mexicana de Franquicias pidió al gobierno estatal y municipal que se privilegien las inversiones de 
poblanos para la instalación de estos negocios en el parque del arte, parte del atractivo de la Estrella de 
Puebla..  

 El diputado Mario Riestra, Jesús Zaldívar, Guillermo Aréchiga confirmaron que en los próximos días se 
integrarán al equipo de transición del edil electo AGF, le digo ya están trabajando y quieren ver resultados.  

 Se realizó la segunda edición del Congreso Internacional de Fisioterapia 2013.   
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   

I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   

 
 Fernando Manzanilla y Abel Hernández coordinaran a los equipos de transición en el Ayuntamiento de 

Puebla. 
 Banobras financiara 369 millones de pesos a fondo perdido la construcción de las troncales de RUTA 11 

norte sur y 16 de Septiembre 5 de Mayo la inversión total será de 2 mil 300 millones de pesos. 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El Gobernador del estado Rafael Moreno Valle anuncio una inversión tripartita de 2 mil 338 millones de 
pesos, para la segunda y tercera línea del sistema RUTA,  con lo cual Puebla se convertirá en  el estado 
con mas transporte articulado 

 El director general de Banobras, Alfredo del Mazo Maza señaló que el organismo a su cargo maneja 
distintos programas los cuales estarán siendo dados a conocer en los próximos días a los presidentes 
municipales electos de Puebla 

 El gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas inauguró las nuevas oficinas del Congreso del Estado 
en la casona del Mesón del Cristo ubicada en la 8 oriente 216, donde dijo que era una petición muy 
sentida por parte de los legisladores 

 El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez  nombró a Abel Hernández como encargado del 
equipo de transición de la administración municipal, con la finalidad de que comience a trabajar con 
Fernando Manzanilla encargado del equipo del alcalde electo Antonio Gali para revisar los diversos 
proyectos que actualmente maneja la comuna. 

 El presidente municipal de Puebla electo, Antonio Gali, dio a conocer sumarán esfuerzos con el resto de  
las fuerzas políticas en Puebla, por ello es que ya diálogo vía telefónica con Enrique Agüera Ibáñez, ex 
candidato a la alcaldía por la Coalición 5 de Mayo. 

 El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez  nombró a Abel Hernández como encargado del 
equipo de transición de la administración municipal, con la finalidad de que comience a trabajar con 
Fernando Manzanilla encargado del equipo del alcalde electo, Antonio Gali Fyad, para revisar los diversos 

proyectos que actualmente maneja la comuna. 
 El Presidente Electo del Municipio de Puebla Antonio Gali Fayad no descartó la posibilidad que su equipo de 

transición lo integre con  algunos diputados que los apoyaron en la campaña, ya que consideró que estos 
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cumplen con los perfiles que requieren para este trabajo que permitirá un cambio de estafeta de manera 
tersa y sin complicaciones. 

 Con una inversión de 47 millones de pesos este miércoles arrancó la modernización de calzada a Zavaleta 
y  el boulevard Atlixco, por lo anterior el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle y el alcalde de Puebla, 
Eduardo Rivera, dieron el banderazo de salida para el arranque formal de la obra de pavimentación de 

concreto hidráulico. 
 

 
ABC Radio 

L e t i c i a  M o n t a g n e r   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 2 8 0  A M  

 

 Con una inversión de 45 millones de pesos, los gobiernos municipal y estatal dieron el banderazo de inicio 
a las obras de pavimentación con concreto hidráulico de la calzada Zavaleta. 

 Con una inversión del gobierno federal, estatal y del sector privado de 2 mil 338 millones de pesos, se 
construirá la segunda línea del Sistema de Transporte Articulado (RUTA) que comprende a dos direcciones, 
la 11 norte-sur y la 16 de septiembre con boulevard 5 de Mayo. 

 Empresarios locales piden preferencia para la instalación de franquicias poblanas en las inmediaciones del 
parque del arte. El presidente de la red de franquicias llamo al gobierno del estado para que los 
restaurantes poblanos se instalen en esta nueva zona junto a la rueda de la fortuna. 

 El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, sostuvo una reunión con el presidente electo, Antonio Gali 
Fayad, en el palacio municipal para nombrar a los coordinadores del proceso de transición que serán 
Fernando Manzanilla Prieto y Abel Hernández. Si esto significa que Fernando Manzanilla se integra como 

coordinador podría ser que sea el nuevo secretario de gobierno municipal. 
 El presidente electo Antonio Gali Fayad, admitió que sostuvo un encuentro vía telefónica con el ex 

candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera, como un acto de civilidad y para invitarlo a sumar 
sus proyectos a su gobierno municipal. 

 

 

VERTICE 102.1 FM 

P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 Presentan Eduardo Rivera y Tony Gali a sus equipos para la transición. 
 Banobras financiará líneas 2 y 3 de RUTA y proyectos de ediles entrantes. 

 Inician obras de concreto hidráulico de calzada Zavaleta. 
 

 
 
  

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Hoy es el día de la fiesta de Santiago y dejeme platicarle que justamente ello genera una serie de cierres a 
la circulación en el barrio del mismo nombre de manera particular en la 15 sur, entre la 15 y la 17 

poniente con motivo de la celebración de Santiago apóstol, el paso será abierto en la madrugada.  
 En dos semanas arranca la construcción del corredor 2 de la cuenca norte sur del sistema RUTA.  

 

 

G a b r i e l  A l a t r i s t e  y  c a r o l i n a  R u i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Inauguran oficialmente la sede alterna al Congreso del Estado fue entregado al legislativo el Mesón del 
Cristo ubicado en el Centro Histórico. 

 Inicio formalmente el proceso de Transición entre las administraciones de Eduardo Rivera y Tony Gali se 
nombraron a los responsables de ambos equipos de trabajo. 

 Comenzó la transformación de la Calzada Zavaleta este proyecto representa una inversión superior a los 
47 millones de pesos. 

javascript:envivo()
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 Y Puebla se convertirá en el Estado con la segunda red de transporte articulado mas amplia de todo el país 
gracias a un convenio se llevara a cabo la construcción del corredor 2 de la RUTA Cuenca norte sur en la 
zona metropolitana. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Podría Puebla ser considerado estado de extracción petrolera 
En la revisión para la Reforma Energética podría considerarse la modificación de la ley de Coordinación Fiscal 
federal para que Puebla sea considerada un estado de extracción petrolera y tenga beneficios económicos de 
manera directa, dijo la diputada federal por el distrito electoral 01, con cabecera en esta municipio, Laura 

Guadalupe Vargas. La legisladora señaló que para que exista tránsito legal requerido para que Puebla sea 
considerada una entidad petrolera, "que a la fecha no lo hemos logrado", el gobernador debe someter a 
consideración, de igual manera un cambio de la Ley Estatal de Coordinación Fiscal para el manejo de recursos 
económicos que llegarían de manera directa a las arcas estatales. (Heriberto Hernández, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3065278.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Aprueban en Comisión ley vs maltrato animal 
Sin incluir las corridas de toros, ni las peleas de gallos, este jueves la Comisión de Procuración y Administración 
de Justicia del Congreso Local aprobó la reforma al Código Penal del Estado para sancionar hasta con cuatro años 
de cárcel a quién maltrate o asesine animales de casa, siempre y cuando no representen una plaga.  De última 
hora, el diputado panista Jorge Gómez Carranco incluyó un artículo a la reforma para excluir de esta 

reglamentación los espectáculos taurinos y de gallos, lo que se aprobó con el voto de este diputado, así como de 
Eric Cotoñeto Carmona (PRD), Ramón Felipe López Campos (PRD) y Jesús Zaldívar Benavidez (PAN). (Efraín 
Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3064512.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Suma IEE 122 impugnaciones 

El Instituto Electoral del Estado (IEE) a través de la Comisión de Quejas y Denuncias ha recibido un total de 101 
recursos correspondientes al proceso electoral del pasado 7 de julio informó la consejera Alicia Olga Lazcano 
Ponce, quien también dio a conocer que con corte hasta esta día se han integrado 122 impugnaciones ante el 
Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP). En entrevista al concluir la Sesión Ordinaria del IEE explicó que de 
estas quejas y denuncias se marcan tres como incompetencia para resolverlos en la comisión, las cuales se 
incluyen dentro de las 80 que concluyeron y el resto están en trámite mismas en las que se desarrollan los 

procesos de diligencia.  (Pilar Pérez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3064479.htm  
 

 
 
HERALDO  

 IEE, ajeno a ciudadanos: Upaep 

El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep), Alfredo Miranda López, 
responsabilizó a los poblanos de dejar que el IEE se haya convertido en un organismo sin transparencia ni 
auténtica representación, muy lejano a su verdadero actuar ciudadano y estar entregado a diferentes intereses. 
“Nosotros los ciudadanos hemos tenido toda la culpa de que el IEE haya perdido toda la fuerza de representación, 

pues hemos dejado que los partidos políticos sean los que tomen las decisiones”, reiteró el administrador de esta 
universidad, la cual está a punto de entregar a partir del primero de agosto. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/iee-ajeno-ciudadanos-upaep 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3065278.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3064512.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3064479.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/portada/iee-ajeno-ciudadanos-upaep
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SINTESIS 

 Aseguradora cubrirá daños por granizada 
El titular de la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (Sdrsot), Julio César 

Lorenzini Rangel, informó que los daños ocasionados a cultivos de cuatro municipios por la granizada de hace una 
semana serán cubiertos por la aseguradora contratada por el gobierno de Puebla. El funcionario estatal dio a 
conocer que están aseguradas 780 mil hectáreas, cada una por un monto de 2 mil pesos. Agregó que un primer 
reporte refiere que las afectaciones se dieron en 300 hectáreas, mientras que los cultivos dañados fueron 

principalmente de maíz y hortalizas. (Claudia Aguilar)  
http://sintesis.mx/articulos/66668/aseguradora-cubrira-danos-por-granizada/puebla 

 
SINTESIS 

 Pugnará RMV por adelanto de recursos 

El titular del Ejecutivo local, Rafael Moreno Valle Rosas, dijo que pugnará para que el Legislativo  apruebe la 
iniciativa que envío en meses pasados, por medio de la cual, propone que el Banobras adelante a presidentes 
municipales la entrega de recursos del ramo 33 a fondo perdido, para capacitación y proyectos. En entrevista, el 
gobernador relató que está en espera de que los 217 presidentes municipales electos turnen sus proyectos 
ejecutivos de obra y, por ende, peticiones de recursos en el inicio de su gestión de 4 años y 8 meses. (Claudia 
Aguilar)  
http://sintesis.mx/articulos/66665/pugnara-rmv-por-adelanto-de-recursos/puebla 

 

SINTESIS 

 Inaugura RMV nuevas oficinas del Congreso 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, llamó a los legisladores de la quincuagésima octava legislatura y los 
diputados que tomarán protesta en enero 2014, a seguir manteniendo la capacidad de hacer a un lado las 
diferencias ideológicas y partidistas a fin de privilegiar los acuerdos plurales. Lo anterior, lo destacó en el marco 
de la inauguración de la sede alterna del Congreso del Estado que alberga el edificio del siglo XVI dominado "El 
Mesón del Cristo", ubicado en la 8 oriente 216, Centro Histórico. (Irene Díaz)  
http://sintesis.mx/articulos/66663/inaugura-rmv-nuevas-oficinas-del-congreso/puebla 

 
SINTESIS 

 Pide Morales reestructura del PRI 

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) no está dividido, expresó el diputado federal del partido, Jesús 
Morales Flores al realizar un balance de los resultados electorales; sin embargo reconoció que los grupos priistas 

no operaron de manera satisfactoria. En entrevista, el diputado federal consideró las elecciones del 7 d julio son 
una experiencia más que duele y que no es grata, por lo que dijo se someterán a una reflexión  y corregir el 
rumbo. (Irene Díaz Sánchez)  
http://sintesis.mx/articulos/66658/pide-morales-reestructura-del-pri/puebla 

 

 
 
INTOLERANCIA 

 Definidas, negociaciones salariales en el magisterio 
Al asegurar que la negociación salarial entre el gobierno del estado de Puebla y las dos secciones del Sindicato 
Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) está por cerrarse, el secretario general de la sección 23 del 
magisterio, Emilio Salgado Néstor, afirmó que los acuerdos tienen un 80 por ciento de avance, con lo que están 

definidas la mayoría de las prestaciones que se generarán entre ambas organizaciones. Desde la perspectiva del 
líder sindical federal, en las próximas semanas quedarán finalizados los acuerdos, con lo que esperan importantes 
logros y avances para el magisterio poblano: “Porque sabemos que las autoridades poblanas están realmente 
comprometidas con la educación y eso se verá reflejado en las mesas de negociación”. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111108 
 
 

INTOLERANCIA 

 Profesores de tiempo completo recibirán más recursos 

http://sintesis.mx/articulos/66668/aseguradora-cubrira-danos-por-granizada/puebla
http://sintesis.mx/articulos/66665/pugnara-rmv-por-adelanto-de-recursos/puebla
http://sintesis.mx/articulos/66663/inaugura-rmv-nuevas-oficinas-del-congreso/puebla
http://sintesis.mx/articulos/66658/pide-morales-reestructura-del-pri/puebla
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111108
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Al asegurar que los profesores del sistema escolar poblano que se integren al proyecto de escuelas de tiempo 
completo recibirán mayores recursos por el tiempo extra que destinan para los estudiantes, el secretario general 
de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Jorge Luis Barrera de la Rosa, 
reveló que esa ampliación de horario permitirá que los profesores reciban mayores apoyos económicos en el 
estado de Puebla. Ante eso, el líder gremial del magisterio estatal poblano recordó que las escuelas de tiempo 

completo forman parte de un planteamiento que se hizo desde el año 2008, cuando se firmó la Alianza por la 
Calidad de la Educación (ACE): “Fue un planteamiento del sindicato nacional, pero lamentablemente a alguno 
estados no llegaron los recursos, como es el estado de Puebla, por eso celebramos que hoy en día se retome la 
propuesta”. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111107 
  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Inicia “cacería de brujas” en el Partido Acción Nacional 
El Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) anunció que iniciará un proceso para sancionar a los 
militantes que traicionaron al albiazul en el proceso electoral de este año. El presidente estatal del PAN, Rafael 
Micalco Méndez, evitó adelantar nombres de los miembros cuya conducta será sometida a evaluación de los 
órganos internos del partido, pero aseguró que pertenecen a diversos municipios. “Algunos militantes no 

trabajaron como se debiera en el proyecto del PAN, y lo iremos viendo más adelante; todavía no es el momento 
de decir nombres”, explicó en entrevista con los medios. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/inicia-caceria-de-brujas-en-el-partido-accion-nacional/  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Se han computado 122 recursos ante el TEEP; la cifra va en aumento: IEE 
La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Electoral del Estado (IEE) de Puebla recibió en total 101 recursos 
de inconformidad por el resultado de las elecciones del 7 de julio pasado, mientras que, hasta el momento, el 
computo de impugnaciones es de 122 ante el Tribunal Electoral del Estado. Las denuncias fueron presentadas por 
candidatos y partidos políticos, de las cuales han sido desechadas casi su totalidad por improcedentes a falta de 
pruebas contundentes. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/se-han-computado-122-recursos-ante-el-teep-la-cifra-va-

en-aumento-iee/  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Penalizarán maltrato animal exentando tauromaquia y peleas de gallos 

La Comisión de Procuración y Administración de Justicia aprobó el dictamen de una reforma que penaliza el 

maltrato animal, pero incorporó un artículo para exentar de sanciones a la tauromaquia, la charrería, las peleas 
de gallos y todo aquel acto relacionado con usos y costumbres y fiestas tradicionales. El artículo de indulto se 
incluyó ayer con el respaldo de los diputados Jesús Zaldívar Benavides (PAN), Jorge Gómez Carranco (PAN), 
Ramón Felipe López Campos (PRI) y Eric Cotoñeto Carmona (PRD), pese a la oposición de las asociaciones 
defensoras de animales que participaron en la elaboración del proyecto. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/penalizaran-maltrato-animal-exentando-tauromaquia-y-

peleas-de-gallos/  

 

 
 
MILENIO  

 Toros y gallos, excluidos de reforma contra el maltrato 

Tras el caso del “matagatos” de San Martín Texmelucan, la Comisión de Procuración y Administración de Justicia 
aprobó reformas al Código Penal para tipificar como delito el maltrato animal, sin embargo dejaron fuera las 
corridas de toros y las peleas de gallos, tema que generó división entre los diputados quienes admitieron que 
intereses económicos frenaron su prohibición. El presidente de la Comisión de Medio Ambiente, Elías Abaid Kuri, 
admitió que quedó incompleto el concepto de “animales”, debido a las contradicciones que se presentaron durante 
la discusión en la cual quedaron fuera temas como la utilización de animales para investigación. (Cirilo Calderón) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b8051aabcac952ec417aef93c586acf4  
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=111107
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/inicia-caceria-de-brujas-en-el-partido-accion-nacional/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/se-han-computado-122-recursos-ante-el-teep-la-cifra-va-en-aumento-iee/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/se-han-computado-122-recursos-ante-el-teep-la-cifra-va-en-aumento-iee/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/penalizaran-maltrato-animal-exentando-tauromaquia-y-peleas-de-gallos/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/penalizaran-maltrato-animal-exentando-tauromaquia-y-peleas-de-gallos/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/b8051aabcac952ec417aef93c586acf4
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E-CONSULTA 

 Inaugura Moreno Valle nueva sede del Congreso 
Durante la inauguración del Mesón del Cristo, sede alterna del Congreso, el gobernador Rafael Moreno Valle 

reconoció la disposición de los diputados que integran la LVIII Legislatura, de quienes reconoció la ayuda brindada 
en la modernización del estado. La rehabilitación del edificio histórico terminó casi un año después de que el 
mandatario estatal entregó 10 millones de pesos a los legisladores, que se invirtieron en las adecuaciones al 
inmueble, que incluyeron el acondicionamiento de 21 oficinas y una sala de reuniones. (Shanik David) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-24/gobierno/inaugura-moreno-valle-nueva-sede-del-congreso 
 

E-CONSULTA 

 Encabeza el SAT demandas ante Prodecon 
El Sistema de Administración Tributaria (SAT) es la entidad fiscal de gobierno con el mayor número de demandas 
ante la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), durante el presente año, por el embargo o 

inmovilización de cuentas bancarias, la negativa a devolver saldos a favor y por las auditorías realizadas, destacó 
el delegado de la Prodecon región oriente-golfo, Floriberto Pérez Mejía. De diciembre a la fecha, este organismo 
recibió 300 quejas de contribuyentes de Puebla, Tlaxcala y Veracruz contra el SAT por abusos de autoridades 
fiscales federales. (Gerardo Rojas González) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-24/gobierno/encabeza-el-sat-demandas-ante-prodecon 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Auditoría Superior de Puebla elimina rezago heredado por la administración anterior 
El auditor general de la Auditoría Superior de Puebla (ASP), David Villanueva Lomelí, informó que a la fecha llevan 
un 100 por ciento de cumplimiento del programa de fiscalización de los sujetos de revisión, terminando con el 
rezago heredado de la pasada administración. En entrevista, dijo que tras una reingeniería hecha en el interior de 
la dependencia pudieron establecer un plan de trabajo para cumplir puntualmente con la revisión de las cuentas 
públicas de los tres poderes de gobierno y los órganos descentralizados. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/auditoria_superior_de_puebla_elimina_rezago_heredado_por_la_administrac

ion_anterior#.UfBp6b02VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Tipifican como delito el maltrato animal en Puebla; excluyen corridas de toros 

Diputados locales en comisiones aprobaron reformar el Código Penal y tipificar como delito el maltrato animal con 

una sanción aplicable de hasta cuatro años de prisión pero exceptuando la tauromaquia y las peleas de gallos. En 
sesión de la Comisión de Procuración y Administración de Justicia, el diputado de Nueva Alianza Guillermo 
Aréchiga Santamaría dijo que la pena corporal irá desde los seis meses hasta los dos años de prisión y una multa 
económica de los cincuenta a los cien días de salarios. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/tipifican_como_delito_el_maltrato_animal_en_puebla_excluyen_corridas_de
_toros#.UfBqPr02VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Inauguran nueva sede del Poder Legislativo 
El gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas acompañado de los diputados locales inauguraron 
oficialmente las instalaciones de la nueva sede del Poder Legislativo en el antiguo Mesón del Cristo, inmueble al 
que se le invirtieron 10.8 millones de pesos para su rehabilitación. Previo al acto formal de inauguración el titular 

del Poder Ejecutivo y el presidente de la junta de gobierno, Mario Riestra, develaron una placa conmemorativa en 
la que se encuentran los nombres de los 41 diputados que integran la actual legislatura.. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/inauguran_nueva_sede_del_poder_legislativo_#.UfBqh702VRs 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Tras elecciones, partidos polítcos deben aclarar cuentas ante el IEE 
Los partidos políticos que participaron en la contienda electoral del 7 de julio deben alistar sus cuentas sobre el 
importe de 100 millones de pesos que se les otorgó como prerrogativas para que de forma equitativa pudieran 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-24/gobierno/inaugura-moreno-valle-nueva-sede-del-congreso
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-24/gobierno/encabeza-el-sat-demandas-ante-prodecon
http://periodicodigital.com.mx/notas/auditoria_superior_de_puebla_elimina_rezago_heredado_por_la_administracion_anterior#.UfBp6b02VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/auditoria_superior_de_puebla_elimina_rezago_heredado_por_la_administracion_anterior#.UfBp6b02VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/tipifican_como_delito_el_maltrato_animal_en_puebla_excluyen_corridas_de_toros#.UfBqPr02VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/tipifican_como_delito_el_maltrato_animal_en_puebla_excluyen_corridas_de_toros#.UfBqPr02VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/inauguran_nueva_sede_del_poder_legislativo_#.UfBqh702VRs
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participar. De acuerdo con el Código Electoral, tienen 65 días a partir de que concluyen las campañas para 
entregar la fiscalización de los rubros en los que se deben aplicar los recursos que reciben, y deberán hacerlo con 
documentos fiscales que avancen el gasto. La consejera Olga Lazcano Ponce señaló que por la modificación que 
tuvo el Código, los partidos ya no tardarán un año en entregar el informe (Pilar Bravo)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/tras_elecciones_partidos_politcos_deben_aclarar_cuentas_ante_el_iee#.UfB

rCr02VRs 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Aprueban en comisiones ley contra el maltrato animal 
Tras el polémico caso del “Matagatos” en San Martín Texmelucan, la Comisión de Procuración y Administración de 
Justicia del Congreso del Estado aprobó en comisiones una ley que plantea una sanción de hasta cuatro años de 

prisión y una multa económica de cuatrocientos salarios mínimos a quien maltrate o mate a los animales. Dicha 
iniciativa causó polémica entre las diferentes bancadas que conforman al Congreso, ya que de esta pena se 
excluyen las corridas de toros, las peleas de gallos y la charrería, así como los actos relacionados con fiestas 
tradicionales y usos y costumbres. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2013/07/24/aprueban-en-comisiones-ley-contra-el-maltrato-animal 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Inaugura RMV nuevas oficinas del Congreso del Estado 

Al cortar el listón inaugural de las nuevas oficinas alternas del Congreso del Estado, el gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle Rosas, destacó la disposición de la actual legislatura para discutir y aprobar las reformas 
necesarias para que su administración emprendiera la transformación de la entidad. En su intervención, Moreno 
Valle Rosas subrayó que las bancadas hicieron a un lado intereses políticos para privilegiar las necesidades del 
Estado, sobre todo en materia de seguridad pública. “Ha sido una legislatura muy productiva, una legislatura que 
ha dejado huella en este tiempo, como las reformas que se han aprobado; por ejemplo, en materia de seguridad, 
que han sido fundamentales”, puntualizó.. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/2013/07/24/inaugura-rmv-nuevas-oficinas-del-congreso-del-estado 

 

 
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Despiden a empleados del gobierno de Tlatlauquitepec 
Ocho personas, entre ellos dos directores de área y un médico del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral 
de la Familia (SMDIF) del municipio de Tlatlauquitepec, fueron despedidos de manera injustificada,  denunciaron 
los afectados. Según los despedidos, el alcalde del lugar  Porfirio Loeza Aguilar, los mandó a la calle debido a que 
estaban en una actitud de crítica hacia su gobierno, pues hace dos años fue destituído por el Congreso local por 
no haber comprobado el destino de más de 19 millones de pesos; sin embargo, siguió en el cargo. Además, los 
despedidos fueron acusados de  no haber apoyado el proyecto político del hoy alcalde electo, Ángel Guerrero 

Herrera. (José Romero)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53174 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Primero la transición, luego lo legislativo: Manzanilla 

Será hasta el mes de septiembre, cuando inicien las reuniones entre los diputados electos de la coalición Puebla 
Unida, para definir la agenda legislativa y a los coordinadores. En entrevista, el diputado local electo, Fernando 

Manzanilla Prieto, señaló que ya existe un acuerdo con el actual coordinador de diputados para que sea hasta 
septiembre cuando se inicien los acercamientos entre la fracción saliente y la entrante para ir tratando los temas 
que deberán integrar en la nueva Agenda Legislativa. "Me comentaba el coordinador de los diputados de las 
bancada del PAN, que seguramente en septiembre habría una reunión con los diputados que son panistas y que a 
partir de ese mes trabajar sea agenda legislativa", dijo. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53173 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/tras_elecciones_partidos_politcos_deben_aclarar_cuentas_ante_el_iee#.UfBrCr02VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/tras_elecciones_partidos_politcos_deben_aclarar_cuentas_ante_el_iee#.UfBrCr02VRs
http://www.imagenpoblana.com/2013/07/24/aprueban-en-comisiones-ley-contra-el-maltrato-animal
http://www.imagenpoblana.com/2013/07/24/inaugura-rmv-nuevas-oficinas-del-congreso-del-estado
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53174
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53173
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reconoce Moreno Valle labor trascendental del Poder Legislativo 
El Gobernador Rafael Moreno Valle destacó la trascendental labor que realizan los Diputados locales al impulsar 
leyes para Puebla, dejando a un lado las diferencias ideológicas y partidistas, para privilegiar los intereses del 
estado. Expuso lo anterior el Ejecutivo al inaugurar en compañía del presidente de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política del Estado, Mario Riestra Piña las nuevas oficinas del Congreso de Estado de Puebla, que se 

ubican en el Mesón del Cristo,  8 oriente 216. Destacó que a diferencia de años anteriores, el Poder Legislativo se 
encuentra más sólido y transparente, debido al esfuerzo desempeñado por los legisladores, que se ve reflejado en 

las acciones que se realizan en beneficio de los poblanos. "Su trabajo ha dejado huella en la estructura del 
Estado", señaló. (Héctor Gómez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53176 
 

 

 
 
 

PUEBLA ON LINE 

 Cholultecas rechazan apertura de table dance Exesso Club 
Porque aumentará la delincuencia y venta de drogas y fomentará la trata de personas, vecinos de Santiago 
Momoxpan, en Cholula, rechazan la instalación en su vecindario del table dance Exesso Club. Wilfrido Zapotécatl 
Ruiz, regidor de Gobernación de la junta auxiliar, exigió al ayuntamiento de San Pedro Cholula, que encabeza 

Dolores Parra, impedir la apertura del antro, que al parecer obtuvo ya los permisos municipales correspondientes 
para entrar en funciones. De acuerdo con lo que ha trascendido, está previsto que Exesso Club abra sus puertas 

el próximo miércoles 31 de julio, con la presentación de la famosa cantante venezolana Diosa Canales, portada de 
la revista Playboy México y quien fungirá como "madrina de honor". (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42594:cholultecas-rechazan-apertura-de-
table-dance-exesso-club&Itemid=125 
 
PUEBLA ON LINE 

 PAN prepara expulsión de traidores en la elección 2013| 
El presidente del PAN en Puebla, Rafael Micalco Méndez, reveló que preparan expulsiones para los traidores que 
operaron en contra de su partido en la pasada elección local del 7 de julio. “Hay uno que otro caso  grave”, 
externó al evitar develar nombres como el caso de la panista, Violeta Lagunes Viveros, que se rebeló durante el 

pasado proceso electoral. “Son militantes  que tienen observaciones sobre su comportamiento, y que estamos 

analizando y en más o menos un mes y medio ya sabemos”. Afirmó que las observaciones a los militantes 
traidores serán analizadas para que las sanciones que puede derivar en un amonestación hasta una expulsión se 
lleven a cabo en aproximadamente mes y medio. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42603:pan-prepara-expulsi%C3%B3n-
de-traidores-en-la-elecci%C3%B3n-2013|&Itemid=127 

 
 
PUEBLA ON LINE 

 Diputados abren nuevas oficinas en El Mesón del Cristo 
El Mesón del Cristo estaba ocupado de manera irregular por un particular, aseveró el gobernador Rafael Moreno al 
inaugurar en ese edificio histórico una sede alterna del Congreso local; en referencia al comodato que tenía el 
empresario Ricardo Henaine y que fue cancelado por la actual administración estatal para darle un uso público. En 
su discurso, el mandatario estatal celebró la nueva sede legislativa. Como ex presidente del Congreso local (en la 
LVI Legislatura) recordó que no tenían oficinas para legislar y tomaron la decisión de crear las salas de 

comisiones. Afirmó que la nueva sede es un avance para realizar el trabajo legislativo con mayores espacios. 

(Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42580:diputados-abren-nuevas-oficinas-
en-el-mes%C3%B3n-del-cristo&Itemid=127 
 
 
PUEBLA ON LINE 

 En septiembre inicia transición en el Congreso de Puebla 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/53176
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42594:cholultecas-rechazan-apertura-de-table-dance-exesso-club&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42594:cholultecas-rechazan-apertura-de-table-dance-exesso-club&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42603:pan-prepara-expulsi%C3%B3n-de-traidores-en-la-elecci%C3%B3n-2013|&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42603:pan-prepara-expulsi%C3%B3n-de-traidores-en-la-elecci%C3%B3n-2013|&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42580:diputados-abren-nuevas-oficinas-en-el-mes%C3%B3n-del-cristo&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42580:diputados-abren-nuevas-oficinas-en-el-mes%C3%B3n-del-cristo&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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El diputado plurinominal y coordinador del equipo de transición del gobierno municipal de Puebla, Fernando 
Manzanilla Prieto, aseveró que aún no define si buscará convertirse en el coordinador de la banca del albiazul en 
su arribo al Congreso local. “Vamos a esperar a septiembre, en estos momentos estamos ocupados en el tema de 
transición, el alcalde electo, Antonio Gali, se irá de vacaciones, lo mismo pretendo hacer, y regresando, entonces 
estaremos integrando las propuestas de los diputados electos y la de los diputados salientes para seguir en la 

misma dinámica de trabajo”, aseveró. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42601:en-septiembre-inicia-
transici%C3%B3n-en-el-congreso-de-puebla&Itemid=126 
 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Aprueba SEDESOL-COVAM proyectos del programa 3X1 migrantes 
Juan Manuel Vega Rayet, delegado en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL) presidió la segunda 
sesión del Comité de Validación y Atención a Migrantes COVAM-2013 en la que se aprobaron ocho proyectos 
incluidos en el programa de inversión migrantes 3X1. Al evento asistieron presidente municipales de San Salvador 
el Seco, Izúcar de Matamoros, Xochitlán, Tepeojuma, San Jeronimo Xayacatlan, Santo Tomas Hueyotlipan, Santa 

Inés Ahuatempan, Coyuca de Andrade y Chiautla de Tapia, municipios con considerable población que migra al 
extranjero. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48938&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueba-
SEDESOL-COVAM-proyectos-del-programa-3X1-migrantes 

 
RETO DIARIO 

 Dóger guarda silencio sobre la derrota del PRI 
El diputado federal por el PRI, Enrique Dóger Guerrero, decidió guardar silencio al cuestionarle sobre las versiones 
que lo señalaron como un traidor a su partido durante el proceso electoral pasado, donde éste perdió la mayoría 
de las diputaciones y las presidencias municipales del estado. Argumentó que será hasta la próxima semana 

cuando fijará una postura sobre el proceso y la derrota del PRI, además que realizará un análisis del trabajo 
efectuado por la dirigencia estatal y la delegación del CEN tricolor. (Agustín Hernández Parra)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48931&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Doger-guarda-
silencio-sobre-la-derrota-del-PRI 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Someterán a cirugía al presidente Peña Nieto 
El presidente Enrique Peña Nieto será sometido a una intervención quirúrgica el 31 de julio en el Hospital Central 
Militar de la Secretaría de la Defensa Nacional, en el DF. Ayer, la Presidencia de la República informó que se trata 
de una operación programada que durará cerca de 90 minutos con el objetivo de retirarle un nódulo tiroideo. “El 
Presidente tendrá un periodo de recuperación de cuatro días en la residencia oficial de Los Pinos, durante los cuales 
atenderá únicamente reuniones de trabajo privadas”, se detalló en un comunicado. La Presidencia de la República 

indicó que, previo a la operación, se precisará quién será el encargado de la agenda nacional mientras dura la 
operación, pues el mandatario se mantendrá en sus funciones. (Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/someteran-a-cirugia-al-presidente-penia-nieto-
42599.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Mayoría de jóvenes desaprueba drogas 

En México, 80% de los jóvenes considera que el consumo de drogas ilícitas es malo, mientras que en Brasil 50% de 
ese sector de la población lo marca como negativo. Los países de Centroamérica, de la Península Ibérica y de la 
región andina alcanzan también 80%, en tanto que en las naciones del Cono Sur 90% considera mala la ingesta de 
estupefacientes no legales. A la pregunta de si están de acuerdo o muy de acuerdo en que el tabaco afecta la salud, 
80% de los mexicanos coincidía con la afirmación, mientras que en Brasil más de 35% lo consideró dañino. De 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42601:en-septiembre-inicia-transici%C3%B3n-en-el-congreso-de-puebla&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42601:en-septiembre-inicia-transici%C3%B3n-en-el-congreso-de-puebla&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48938&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueba-SEDESOL-COVAM-proyectos-del-programa-3X1-migrantes
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48938&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprueba-SEDESOL-COVAM-proyectos-del-programa-3X1-migrantes
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48931&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Doger-guarda-silencio-sobre-la-derrota-del-PRI
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48931&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Doger-guarda-silencio-sobre-la-derrota-del-PRI
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/someteran-a-cirugia-al-presidente-penia-nieto-42599.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/someteran-a-cirugia-al-presidente-penia-nieto-42599.html
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acuerdo con la Primera Encuesta Iberoamericana de Juventudes, en la aprobación de temas de mayor controversia 
en la región. (Natalia Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/jovenes-desaprueban-uso-de-drogas-ilicitas-
42598.html  
 

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

Legisladores de aparador  
A nuestros flamantes diputados locales los sedujeron más los reflectores y el aplauso mediático que atender los 
pendientes legislativos. 
El escándalo nacional por el llamado matagatos de San Martín Texmelucan fue el pretexto que necesitaban los 
diputados para salir de su ostracismo y justificar su trabajo.  
En menos de un mes, éstos se dieron a la tarea de endurecer las penas contra aquellos que atenten contra los 

animales.  
Por increíble que parezca, una gran parte de los diputados está preocupada más por los temas de moda —como 
salvaguardar a los animales— que por atender el tema del maltrato infantil, por ejemplo. 
La iniciativa es buena pero, ¿acaso no hay cosas más importantes que resolver y no acumular iniciativas y 

reformas en la “congeladora” legislativa? 
Sin embargo, con el respeto que merece la iniciativa de ley contra la crueldad hacia los animales, hubo cuatro 
diputados que tuvieron la ocurrencia de inventar un artículo en el Código Penal, concretamente al 474, que dice 

que se exceptúan de sanciones los espectáculos de tauromaquia, charrería y peleas de gallos, así con las 
fiestas tradicionales y usos y costumbres. 
No cabe duda, nuestros legisladores quieren calentar el ambiente cuando el tema taurino no estaba en la mesa 
de discusión, ni siquiera fue eje central de la protesta de las sociedades de protectoras de animales del pasado 
domingo.   
Pero ahora que subieron el tema al pleno, la discusión generará un debate y una rudeza innecesaria, y esto 
gracias a la brillante idea de Jorge Gómez Carranco, secundado por Jesús Zaldívar, Oswaldo Avendaño y Eric 

Cotoñeto, quienes ahora buscan el aplauso mediático. 
Por cierto, nuestros diputados han ignorado la iniciativa que presentó la diputada panista Ana María Jiménez 
sobre el tema del maltrato infantil. 

Las cifras que dio son alarmantes por la crueldad que hay hacia los menores. No obstante, los diputados sólo 
levantaron la mano y ya, nadie más se preocupó por defender a los menores, pese a que en Puebla hay 90 
desaparecidos. 

Tal parece que a nuestros diputados les pesa más un gato que un niño maltratado. 
El gandalla y el ausente 
Ayer fuimos testigos de cómo el Señor de los Cerros recompensa bien a sus aliados.  
El servilismo y lealtad del Poder Legislativo recibió su premio, el Mesón del Cristo. 
Bien dice Mario Martell en su crónica: “Los diputados recorrieron el edificio remodelado escoltando al 
gobernador de Puebla y se tomaron fotografías con él al estilo de groupies de la clase política”. 
Por cierto, la remodelación de la nueva sede costó 11 millones de pesos del erario público. 

Pero quien se llevó la jornada fue el diputado del Panal Enrique Nácer, quien se “agandalló” una de las oficinas 
a pesar de que aún no estaban asignadas. En la puerta de una de las oficinas del segundo piso pegó una hoja 
—con diurex— con la leyenda: “diputado, Enrique Nácer”. 
Por cierto, ¿alguien vio ayer en la ceremonia al diputado priista y malogrado candidato a la alcaldía de San 

Martín Texmelucan, Edgar Salomón Escorza? 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2461 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

Una larga transición 
Es un hecho que la transición de la victoria electoral a la toma de posesión de los candidatos ganadores es muy 
larga, más de 8 meses separan a Tony Gali de asumir las riendas de la administración municipal. 
Como todas las cosas en la vida, este largo periodo entre el triunfo electoral y la toma de posesión tiene 

http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/jovenes-desaprueban-uso-de-drogas-ilicitas-42598.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera-plana/2013/impreso/jovenes-desaprueban-uso-de-drogas-ilicitas-42598.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2461
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ventajas y desventajas. 
Dentro de las ventajas está la de aprovechar el tiempo para empaparse de la situación, en comenzar a trabajar 
en los proyectos ofrecidos en campaña, elaborar de manera conjunta el presupuesto para el próximo año, 
anteponiendo ya las nuevas prioridades de la administración que esta por entrar, entre otros puntos. 
Pero también tiene sus desventajas el esquema y es que se le resta peso a la autoridad que aún está en 

funciones, además de que mucha gente, empezando por los regidores, comienza a perder interés por su 
trabajo, ya que no laboran al mismo ritmo. 
Es necesario que dentro de las reformas que se hagan a la ley electoral se incluya la de acortar los tiempos de 
la transición tan sólo a dos o tres meses, tiempo suficiente para que quienes entran y quienes salen se pongan 
de acuerdo y dejen bien limpia la hacienda pública municipal. 

En el caso del actual alcalde, Eduardo Rivera, y del entrante, Antonio Gali Fayad, no ha habido problemas y ha 
existido una excelente relación y coordinación, más ahora que ambos personajes designaron a sus respectivos 

enlaces, Fernando Manzanilla por parte del edil electo y Abel Hernández del lado del presidente municipal en 
funciones.  
Ojalá se puedan acortar los plazos para los procesos de entrega-recepción, es importante reducir los tiempos 
para que de esa forma se agilice la función pública y no se caiga en el inmovilidad, aunque —reitero— éste no 
ha sido el caso del actual ayuntamiento. 
Una administración pública que se aprecie de ser moderna no debe de esperar tanto tiempo entre la victoria 
electoral y la toma de posesión, no es lo más conveniente ni lo más recomendable. 

En el caso de Gali y Rivera las cosas caminan muy bien, pero no así en muchas de las 216 administraciones 
que entrarán en funciones el próximo 15 de febrero de 2014. Los espacios vacíos siempre se llenan, pero 
también pueden generar ingobernabilidad. 
Trabajos a marchas forzadas 

Tal y como se los mencione en mi pasada entrega, el gobierno federal les leyó la cartilla a los actuales 
delegados y tienen que emplearse a fondo para activar todos los programas, lo cuales deberán de llevar el sello 

de la administración peñista. 
Cada obra, cada apoyo —por pequeño que éste sea— deberá de llevar el nombre del presidente de la República 
y del gobierno federal. 
La disposición se les notificó a todos y cada de los funcionarios federales, quienes tienen tres meses para 
comenzar a trabajar a fondo y entregar buenos resultados. 
El presidente Peña busca que su presencia se incremente en las entidades, ya que su popularidad está a la baja 
y en bono democrático se agota, así que se deberá de buscar a toda costa elevar los bonos de la presidencia de 

la República. 
Agosto, septiembre y octubre serán meses de gran intensidad para los delegados federales y quien no aguante 
el paso en diciembre estará fuera, esa es la indicación. 
Bien por Riestra 

Excelente discurso ofreció ayer el líder del Congreso local, Mario Riestra Piña, durante la inauguración de las 
nuevas oficinas del Congreso del estado, ubicadas en el antiguo Mesón del Cristo. 
Riestra destacó el trabajo que el Congreso local ha realizado en materia de transparencia, donde acotó que los 

avances han sido también importantes.  
El líder del Congreso local destacó que según el colectivo Ciudadanos por Municipios Transparentes, mejor 
conocido como Cimtra, el Congreso de Puebla pasó de tener una calificación reprobatoria a ocupar el primer 
lugar en el ranking nacional de transparencia. 
Riestra ha consolidado un liderazgo basado en resultados, resultados que están a la vista y que han dado a la 
Legislatura local una imagen diferente a la que tuvo durante los dos primeros años, en donde de lo único que 

se hablaba era de la sumisión y la poca dignidad de muchos de sus integrantes. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2462 

 

 
 

(Cúpula/Javier Arellano Ramírez) 
 
Reunión Gali - Agüera: esto es política. Nada personal 

En ocasiones la efervescencia política llega a tal punto que se vuelve un estado desbordado de conmoción. 
Surgen las pujas, las animadversiones, las maledicencias, el encono y finalmente el odio. Y se pierde de vista 
que esto es política, no es algo personal. 
En horas recientes se ha informado de la formal reunión de Tony Gali Fayad con Enrique Agüera Ibáñez, una 
cita que sólo nos habla de urbanidad política y de la intención de afianzar la gobernanza morenovallista. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2462
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No existe motivo para que no se de esa reunión. 
Gali es un político profesional y Agüera un aspirante que comprendió que las circunstancias y las condiciones en 
esta ocasión no le favorecieron. 
Tony será el segundo hombre más poderoso del sexenio y Agüera tendrá derecho de picaporte en el Charlie 
Hall. 

No tiene porque ser de otra manera. 
La guerra, en todos los colores y matices en que se dio, fue estrictamente política. Nada más. 
El único que no encuentra la hebra es el Delegado del CEN del PRI Fernando Moreno Peña quien sufre de una 
aguda paranoia política que lo ha trastornado. 
Ve enemigos y traidores por todos lados, los señala de estar debajo del escritorio, escondidos detrás de las 

puertas; acusa a diestra y siniestra, un día a unos, otro día a aquellos. 
Moreno Peña quiere ver para todos lados, menos para el edificio donde despacha. 

Trastornado y perturbado el paranoico Moreno Peña ya no encuentra a quien culpar de su propia ineptitud. 
A Colima ya no puede regresar por una real persecución criminal. 
Y en Puebla sufre de terribles delirios de persecución. 
Pobre delegado. 
Paco Fraile: el funcionario cabal e íntegro  
Hace unos días, con la discreción que siempre le ha caracterizado, Francisco Fraile García entregó la oficina de 
la Delegación del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). 

Durante el paso de Paco Fraile por esa dependencia nuevamente ratificó lo que sabemos de él, que es un 
hombre congruente y político sensible. 
Como funcionario federal Paco se desempeñó como un funcionario cabal e íntegro. 
De ninguna manera puede señalarse a Fraile por las deficiencias que a nivel nacional presenta el otrora 

impecable instituto. 
El IMSS sufre una grave crisis, pero no es un asunto local, sino nacional. 

El desabasto de medicamentos, de material quirúrgico, de los más elementales artículos de limpieza no fueron 
responsabilidad de Fraile. Es parte de una crisis nacional en la que está sumergida la institución del “águila-
madre”. 
El ex delegado cumplió su labor con creces. Fue un funcionario atingente, atento y sensible a las necesidades 
de los derechohabientes. 
Sindicato, trabajadores, médicos, enfermeras y sobre todo pacientes lo reconocen ampliamente. 
Fraile sale por la puerta grande y con el respeto de una institución que es sobradamente complicada. 

Enhorabuena Paco. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/19941-reuni%C3%B3n-gali-ag%C3%BCera-esto-
es-pol%C3%ADtica-nada-personal 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 

 
Cada vez somos más 
De acuerdo con reportes oficiales, este verano han llegado a residir en la ciudad de Puebla más de mil 500 

personas, familias completas que vienen en busca de una ciudad tranquila y segura, con oferta educativa de 
calidad en todos los niveles. 
Un alto porcentaje vienen procedentes de Michoacán, casi en huida, víctimas de la inseguridad, el acoso y la 
incertidumbre. 
Se trata de familias de posición media hacia arriba, que aspiran a continuar con una vida tranquila para la que 
han hecho válido aquel dicho: “a donde la pases y no a donde naces”.  

El primer reflejo de los nuevos habitantes de la ciudad de Puebla lo detectan las empresas inmobiliarias que 
con este fenómeno han fortalecido su mercado tanto en renta como de venta, de vivienda media y lujosa en las 
zonas urbanas de moda de Puebla como Angelópolis y la franja conurbada de San Andrés Cholula. 
A estos mil 500 nuevos habitantes que les damos la bienvenida en Puebla, hay que sumar también el arribo de 

60 familias procedentes de Alemania, de las que el jefe de familia viene contratado por la empresa Audi y su 
industria proveedora para trabajar en la nueva planta, lo que les implica mínimo una residencia de cinco años.  
Para los hijos de estas familias, en el colegio Humboldt se tuvieron que prever algún tipo de ampliaciones para 

dar cabida a los nuevos alumnos para el ciclo 2013-2014 que se pone en marcha en menos de un mes. 
Y en el Centro de Idiomas de Volkswagen hubo que contratar una plantilla especial de maestros, y diseñar un 
programa especial para enseñarles el idioma que se habla en este país. 
Hoy en las aulas del Centro de Idiomas se ofrecen en forma intensiva cursos para que toda la familia aprenda 
español y pueda integrarse a la comunidad en Puebla.  
Para este programa, el Centro de Idiomas de acuerdo a las políticas y la forma en la que se trabaja en 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/19941-reuni%C3%B3n-gali-ag%C3%BCera-esto-es-pol%C3%ADtica-nada-personal
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/19941-reuni%C3%B3n-gali-ag%C3%BCera-esto-es-pol%C3%ADtica-nada-personal
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/19932-cada-vez-somos-m%C3%A1s
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Alemania, envió a la maestra Frida Corte para registrar su curso de español ante el Instituto Cervantes, que se 
localiza en Albuquerque, Nuevo México, institución acreditada para certificar y autorizar el programa para 
impartir la enseñanza de la lengua española. 
Y es de que en Alemania si no hay documento certificado, no hay aceptación ni reconocimiento para la 
enseñanza de cualquier tipo de actividad, desde las artesanales, de servicios y de ahí para arriba con 

licenciaturas, maestrías y doctorados.  
Es más, para residir en Alemania los migrantes tienen que llegar con el documento que avala su instrucción en 
el idioma germano, para poder tener acceso a un empleo y estudios, sobre todo hoy que ese país se ha 
convertido en una de las opciones más viables y favoritas por ejemplo de los españoles, en su crisis que ha 
dejado ejércitos de desempleados en la calle. 

3 millones de chiles en nogada  
Al sabor de los chiles en nogada, la industria restaurantera de Puebla tiene prevista la elaboración y 

comercialización de casi 3 millones de chiles en nogada para consumo local y para enviar a muchas ciudades 
dentro de la república mexicana, principalmente a la ciudad de México, como es tradicional entre políticos y 
financieros a sus pares.  
Se trata de un gusto, un compromiso y hasta un rito que se convierte en homenaje a la amistad, tal como se 
diseñaron hace casi dos siglos en que se sirvieron en un banquete memorable. 
La elaboración del platillo representa una buena oportunidad para productores, introductores, 
comercializadores y cocineros profesionales, y por inspiración a la cocina heredada de generación en 

generación, con lo que se reactivan varios sectores de la economía en una temporada de vacaciones escolares 
en que hay contracción y letargo económico. 
De cada temporada se escriben muchas anécdotas y trascienden datos interesantes, como hoy del banquete de 
chiles en nogada que se sirvieron en la nunciatura apostólica.  

Para este banquete, el delegado apostólico Christophe Pierre encomendó a la restaurantera poblana Guadalupe 
Lozano Garfias el servicio con el platillo estrella para 70 invitados, delegación que salió con destino a Brasil 

para participar en el encuentro con el Papa Francisco. 
El banquete no tuvo desperdicio. Los 70 invitados tuvieron que apresurar bebidas digestivas para darle el golpe 
al opíparo platillo que encantó a la alta jerarquía católica, entre quienes estaba el arzobispo primado de México, 
Norberto Rivera Carrera. 
Y por cierto, el tradicional postre de la temporada que se elabora también con la receta que salió de los 
conventos de Puebla, el famoso “mollete” ya está listo en los negocios de dulces típicos como para caer en la 
gula, pero… ¡provecho! 

Se trata sólo de unos cuantos días para estos excesos que bien vale la pena saborear cada año. 
Ensalada de manzana 
Después de unos días de trabajar con una agenda menos intensa que la de los últimos tres meses, el 
presidente municipal electo de Puebla, Tony Gali, reaparece este día en público con un carrusel en medios para 

hablar de los siete meses de distancia a su toma de posesión. 
Se trata de más de un semestre de reuniones, encuentros, trámites, entrevistas, gestiones para fortalecer su 
programa de trabajo para entrar a tambor batiente a la alcaldía el 15 de febrero de 2014. 

¡Aguas! 
Muy digerible e ilustrativa resultó para los hombres de empresa poblanos, la exposición que vino a ofrecer 
invitado por el Club de Empresarios de Puebla, el director de inteligencia financiera del Grupo Financiero 
Intercam, Miguel Vences Linares, que expuso la importancia de prevenir el lavado de dinero y el financiamiento 
al terrorismo que hoy con cualquier descuido pone en la cuerda floja y como sospechosos a los hombres del 
capital. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/19932-cada-vez-somos-m%C3%A1s 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Oficinas para el Congreso local 

El viejo edificio que en la época colonial fue un afamado “Mesón” (un hotel de la época) que fue elogiado como 
la mejor hospedería que había encontrado en su camino de Veracruz a la ciudad de México, por el primer espía 
de Estados Unidos en México, el señor Poinsset, que después fue el primer embajador de su país en el nuestro, 

fue inaugurado ayer por el gobernador como oficinas del Congreso del estado. 
Más de cuarenta diputados que tienen que atender, aunque nunca cumplan lo que les prometen, a las 
comisiones que vienen de los municipios de sus respectivos distritos para exponerles los problemas que 
confrontan, sencillamente ya no cabían en las instalaciones que históricamente ha ocupado la diputación local, 
en la 5 Poniente 128. 
El Palacio Legislativo seguirá siendo el edificio de la 5 Poniente y en el de la 8 Oriente (el del Mesón del Cristo) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/19932-cada-vez-somos-m%C3%A1s
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sólo habrá oficinas para que los diputados “trabajen”. 
El jefe del Ejecutivo, Rafael Moreno Valle, estuvo acompañado del secretario de Gobierno, Luis Maldonado 
Venegas; por el presidente municipal, Eduardo Rivera, así como por los diputados locales y algunos federales. 
El presidente la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Mario Riestra Piña, agradeció al jefe del Ejecutivo su 
interés por mejorar las condiciones de trabajo de los diputados, antes de que el gobernador hablara de la 

importancia del trabajo legislativo y de la necesidad de que éste se realice en las mejores condiciones posibles. 
Los 80 años de Muñoz Ledo 
Porfirio Muñoz Ledo es un personaje de la política mexicana, que ha estado vigente en los últimos 
30 años, como secretario de estado (Trabajo y Educación) como dirigente nacional del PRI y más 
tarde del PRD, como diputado federal en varias ocasiones, como embajador y muchas cosas más.  

Es, sin duda, uno de los políticos mexicanos más brillantes y controvertidos de los últimos años. 
Pues bien, dice que cumplió el pasado 23 de este mes 80 años de edad, por lo que fue festejado por sus 

amigos en un convivio que tuvo lugar en la residencia de la economista Ifigenia Martínez, que fue diputada 
federal del PRI y después del PRD y que estuvo considerada como del ala progresista del PRI cuando fue 
diputada por ese partido. 
A ese festejo concurrieron políticos destacados de la izquierda (faltaron el jefe de gobierno del DF, así como 
Cuauhtémoc Cárdenas y Andrés Manuel López Obrador), estuvo el gobernador de Tabasco, Arturo Núñez; 
Enrique González Pedrero, compañero de generación del festejado; Agustín Ortiz Pincheti y María de los 
Ángeles Moreno, la única priista destacada que asistió a la fiesta.  

Decimos líneas arriba que Muñoz Ledo “dice” que cumplió 80 años, porque en una entrevista que le hicimos en 
esta ciudad, cuando andaba de gira buscando apoyos de los perredistas para ser el dirigente nacional de ese 
partido, le preguntamos si había sido compañero de Mariano Piña Olaya, que estaba en el poder, y nos dijo que 
sí. ¿Y del ex gobernador Guillermo Jiménez Morales también? Inquirimos, y nos dijo que no: “Guillermo es 

menor que nosotros, unos dos o tres años. Pero yo tuve relación con él en la Facultad de Derecho de la UNAM, 
porque participamos en alguna elección estudiantil. Ahí nos conocimos y nos tratamos”. 

Resulta que Jiménez Morales este año, en diciembre, cumplirá 80 años, lo que quiere decir que o don Porfirio 
nos mintió cuando lo entrevistamos o nos está mintiendo ahora. 
Claro, esto lo consigno sólo como anécdota, porque que sea mayor o menor uno de otro, realmente no tiene la 
menor importancia. Sí la tiene, el que ambos políticos hayan destacado en la política nacional y que se hayan 
esforzado por cambiar, para bien, las cosas en este país, aún cuando don Porfirio afirma que su generación se 
quedó a medias, que no concluyó la tarea que tenía por delante. 
Cuando al presidente se le fue la voz 

Don Porfirio (Muñoz Ledo) será recordado por haber sido el primer diputado federal (ya era del 
PRD) que se atrevió a encarar al Presidente de la República, Miguel de la Madrid, en pleno informe 
de gobierno. Le hizo reclamos y señalamientos que don Miguel no respondió. 
Fueron momentos nunca antes vistos por la televisión. El “señor Presidente”, como dirían los priistas, estaba 

demudado y se le fue la voz. 
Todos los asistentes al informe estaban pasmados. El mismo Porfirio, que en ningún momento se amedrentó, 
se dio cuenta de la situación y se retiró de la sesión solemne. Tal vez recordó sus años de juventud y su vieja 

amistad con don Miguel de la Madrid y al parecer hasta con su familia. 
Fue un momento realmente histórico. Cuando todavía un Presidente de la República era, en este país, poco 
menos que un dios, alguien se atrevía a desafiarlo. 
Fue en la época en que empezaba el cambio político en México: Cuando un importante grupo de priistas se 
había rebelado, don Porfirio (Muñoz Ledo) entre ellos, Cuauhtémoc Cárdenas y otros y habían salido para 
formar la Corriente Democrática… 

Notas breves: Hoy estará en Puebla y dará una conferencia de prensa el licenciado Rafael Aguilar 
Talamantes, dirigente de la Organización de Ciudadanos Socialistas de México. Viene con el fin de hablar de 
su interés de fundar un nuevo partido, el Socialista Mexicano, y de las razones que lo han motivado a ello. 
Aguilar Talamantes es un viejo lobo de mar y tiene seguidores entre las corrientes de izquierda… Andrés 
Manuel López Obrador, el ex candidato a la presidencia de la república, estará en Pueblaen gira para 

promover a su partido, Morena, en formación. Está anunciado un mitin en Izúcar de Matamoros el domingo 28 
del actual, y en el zócalo de esa ciudad. El mismo “Peje”, está invitando a una concentración en el zócalo de la 

ciudad de México en los primeros días de septiembre, para oponerse a la participación del capital privado, 
nacional y extranjero, en la industria petrolera mexicana. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/19937-oficinas-para-el-congreso-local 
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(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz) 
 
ANTONIO GALI FAYAD, UN ALCALDE DESLIGITIMADO: DOS DE CADA DIEZ VOTARON POR ÉL 
La realidad es contundente: Dos de cada diez poblanos votaron por Antonio Gali Fayad. 
Esto quiere decir que arribará al poder municipal totalmente desligitimado; sin el apoyo del pueblo.  

Apenas con el respaldo del saltimbanqui de Casa Puebla,  la compra del voto, el sufragio coercitivo, una 
coalición antinatural de varios partidos y el anquilosamiento de las cabezas priistas, para ser más suave en el 
término y no llamarles traidores. 
Esto se reduce a que fue un triunfo mediocre y antidemocrático, tomando en consideración la elección de 
Estado fraguada para pintar de azul al territorio poblano,  invirtiéndose cantidades exorbitantes de dinero. 

Gali Fayad, llamado por su amigos "El Catrín", tendrá enfrente una tarea titánica para convencer, a los pocos 
que votaron por él, de que es una buena opción para gobernar el municipio. Y la empresa se le complicará, al 

observarse que la mayoría de poblanos no quisieron saber nada de las elecciones, pero que tienen todo el 
derecho de reclamar a quien se erigirá, en febrero de 2014, como sucesor del infame toluqueño Eduardo Rivera 
Pérez. 
El frustrado cantante, deberá demostrar, por igual, que no será títere de Rafael Moreno Rosas y que posee la 
fórmula para que los ciudadanos no se levanten en protestas e incendien el municipio. Y no hay otra forma más 
que cumplir lo que prometió. 
Pero si tomamos en consideración lo visto hasta ahora en el gobierno estatal, me atrevo a afirmar que le será 

muy difícil a Gali desprenderse de la influencia de su jefe y que terminará plegándose a sus caprichos para no 
despertar su ira. Es casi imposible que se atreva a ejecutar la independencia y soberanía municipal, pasando de 
Alcalde cantante, a simple bufón. 
********** 

EL GOBIERNO de Rafael Moreno Rosas, todavía se desenvuelve aterradoramente bajo los influjos de la droga 
del poder político y del triunfo electoral. Pero, OJO: Los gurús vaticinan que todo cambiará y que la fiesta de 

hoy, puede trocarse mañana en velorio, en referencia a los comicios de 2015 y 2018. 
 ********** 
LOS MALOS EJEMPLOS cunden; fíjese usted bien: En 2006, poco antes de tomar posesión como Presidente de 
la República, Felipe Calderón Hinojosa, reportó en su declaración patrimonial 7.4 MILLONES DE PESOS. Al 
término de su mandato en 2012, dijo tener acumulados 17 MILLONES, con un sueldo de 140 MIL PESOS 
MENSUALES. 
Esto indica que no gastó ni un centavo en colegiaturas, autos, vestido, comida, gasolina, casa. Todo lo ahorró 

para sumar la cantidad referida y los Reyes Magos lo prodigaron por su "excelente" gestión, que dejó al país 
ensangrantado y con más de 70 mil muertos por su fallida guerra contra el narcotráfico. 
ANTONIO GALI FAYAD, tiene en su haber dos denuncias penales por supuesto enriquecimiento ilícito, 
promovidas por el ex líder nacional del PAN, Manuel Espino Barrientos. 

El Alcalde Electo de Puebla, declaró en 2011, como Secretario de Infraestructura del Gobierno del Estado, 23 
MILLONES DE PESOS; dos años después, su riqueza se incrementó en 77.4 MILLONES, con un sueldo de 52 
MIL PESOS MENSUALES. 

Las demandas siguen su curso legal; no fueron cuestión electoral, asegura Manuel Espino. 
Estas son las estadísticas que debería haber registrado el RÉCORD GÜINES y no la RUEDOTA DE LA FORTUNA 
con 80 metros de altura, dizque la más alta del mundo en su categoría de itinerante. Aunque puede usted 
apostar que nunca saldrá del Parque Lineal, siendo ésta una más de las mentiras de la actual administración 
estatal.  
TODOS LOS DÍAS EN EL HERALDO DE PUEBLA. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/antonio-gali-fayad-un-alcalde-desligitimado-dos-de-cada-
diez-votaron-por-el 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*El espejismo de Moreno Valle 
*Olvidan unidades habitacionales 

Una prueba fehaciente de que son verdaderos caprichos los proyectos del gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas es la ruedota de observación. 
Después de que fue el primero en subirse junto con sus invitados seleccionados, no se permitió a la gente que 
acudió al acto de inauguración. 
No faltó quien gritara: “no se hagan pendejos, nosotros pagamos esa rueda”. 
Esta es la gran verdad. 
Es lo que he venido señalando en este espacio. 
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Los poblanos pagamos con nuestros impuestos ese capricho de Moreno Valle Rosas. 
Ahora, es un verdadero calvario llegar a subirse a ella. 
Ya empezaron los problemas. 
Sólo funcionará por las noches. 
La explicación es sencilla. 

El gobernador quiere que “todos” vean la estrella desde sus casas. 
Es decir, la ruedota iluminada. 
Por eso ordenó cambiar el horario de su funcionamiento. 
De día, no. 
Pues no se ve. 

Lo que también hay que señalar es que seguimos pagando. 
Toda la energía eléctrica que absorbe. 

El salario del personal que la tiene bajo su responsabilidad. 
El instalador. 
Todo un equipo que debe de estar alerta durante el tiempo que funcione para intervenir en cualquier momento 
de alguna avería. 
Pero también de limpieza y mantenimiento. 
Otra orden de Moreno Valle Rosas: 
Que siempre luzca resplandeciente. 

Esto es que no falle su iluminación. 
Es muy alto el consumo de energía eléctrica. 
¿Esto se carga a quién? 
Al ayuntamiento 

¿O al gobierno? 
De cualquier manera sale de nuestros impuestos. 

Y todavía hay que pagar para subir a la ruedota. 
Otra calamidad: 
En caso de que se lleve a alguna otra ciudad en el interior del Estado, el ayuntamiento del municipio tiene que 
pagar traslado, costo de reinstalación y energía eléctrica. 
El gobierno, ya metió en nómina a los empleados de esta Noria. 
Mientras por un lado corre a unos, por el otro, contrata a los que cuiden sus caprichos. 
Pero eso sí, ya su secretario de Turismo estatal y el municipal, se deshace en idear campañas de promoción 

para la ruedota. 
Se atreven a señalar que con ella se va a incrementar el número de visitantes. 
Como les dije la vez anterior, ya no es por nuestra arquitectura o riqueza natural en el Estado, sino ahora por 
la ruedota. 

¡Eureka! 
Gracias a ésta, vamos a tener más turismo. 
Claro, todos los funcionarios serviles, lo tienen que apoyar. 

Es de extrañar que los diputados rastreros no hayan subido a tribuna el tema de la ruedota. 
Ni porque les entregan una segunda sede en donde Rafael Moreno Valle Rosas dejó a todos nosotros, los 
reporteros, fotógrafos y administrativos sin las herramientas de trabajo que se robó. 
Es muy diferente recuperar un inmueble en comodato, a quedarse con los equipos. 
¡Vaya manera de actuar! 
¿En eso basa su discurso de respeto a los medios de comunicación? 

Se ha de referir a los que tiene comprados. 
POR AHÍ NO PASÓ DIOS 
Las unidades habitacionales del Infonavit están en completo olvido de las autoridades municipales. 
Por un lado, el Infonavit se desliga al señalar que son responsabilidad del Ayuntamiento. 
Por el otro, éste último, se lava las manos al asegurar que no han sido entregadas estas unidades al municipio. 

¿Entonces por qué cobra el predial y la luz en los recibos de la CFE? 
Vamos a ver qué hace el edil electo a la fuerza por una minoría, José Antonio Gali Fayad. 

De eso estaremos muy atentos. 
Que no se olvide las promesas que hizo a los habitantes de todas estas unidades. 
Un ejemplo de este olvido es Loma Bella. 
Los vecinos que ahí viven están a la merced de la delincuencia, nunca pasan las patrullas. 
Las áreas que se entiende se destinaron para que fueran verdes están convertidas en estacionamiento de 
vehículos. 
Gran parte de dueños de condominios que les tocó planta baja, ya se adjudicaron parte de esos terrenos para 
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áreas verdes en ampliar sus viviendas o colocar comercios. 
Pero eso sí, Soapap, Ayuntamiento, Finanzas y CFE, muy atentos en cobrar servicios. 
Han sido los propios vecinos quienes llegan a cercar algunas de estas áreas verdes para colocar arbolitos, 
plantas y pasto. 
Desgraciadamente, son pocos. 

La mayoría son estacionamientos. 
Esta es la ciudad que promete Puebla Unida. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/mirador  

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Acción concertada 
En algún momento de la vida sabremos los poblanos, ¿quién mató a Samuel Malpica, ex rector de la BUAP? 

Y sobre todo, ¿quién ordenó su muerte y para qué? 
Se formulan las interrogantes, porque pasado el calor electoral es hora de que las autoridades poblanas 
respondan a qué fue lo que ocurrió la noche del 2 de julio, alrededor de las 22:23 horas en calle Río Nazas 
frente al número 5923 en la colonia San Manuel de la ciudad de Puebla, donde asesinaron al académico de la 
máxima casa de estudios. 
¿Iban por él? 
¿Qué sabía? 

El disparo que le segó la vida fue directo al corazón, de acuerdo a lo publicado en diversos medios 
especializados, a partir de las investigaciones periciales. El arma que llevaba era de diábolos y nunca fue 
activada. 
Desde el primer comunicado de la Secretaría General de Gobierno quedó de manifiesto que pudo tratarse de 
una acción concertada para privar de la vida a Malpica: 
“En relación con los lamentables hechos reportados y confirmados del homicidio perpetrado en contra del ex 

rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Samuel Malpica Uribe, ocurridos la noche de 
hoy, alrededor de las 22:30 h., en las calles de Río Nazas y Circunvalación de la colonia San Manuel. Se 
informa que en sus primeras declaraciones la esposa del victimado pudo formular ya, ante las autoridades 
ministeriales, diversos señalamientos que abren distintas líneas de investigación. La declarante afirma que en 
el curso de este día (3 de julio) el ex rector se proponía emprender una huelga de hambre relacionada con su 
demanda pública, formulada en relación con irregularidades administrativas cometidas por administraciones 
anteriores, en contra de la Máxima Casa de Estudios del Estado. 

“Además, como fue ampliamente documentado en las declaraciones formuladas ante medios de comunicación 

por el propio ex rector y como consta en una denuncia formal presentada ante la Auditoría Superior de la 
Federación (ASF), se suman otras líneas de investigación, como las amenazas formuladas en su contra por su 
ex pareja y también por la ex abogada de la Universidad y actual candidata a síndico, por una de las planillas 
que actualmente contiende; así como las realizadas por un asesor de la propia Institución académica. A ello se 
agregan diversos precedentes dentro de los cuales se registra la agresión con arma blanca de la que fue objeto 
hace apenas seis meses, en las que en su momento el ex rector formuló diversas imputaciones”. 

La Universidad nunca de manera institucional solicitó que se “bajara” esa línea de investigación que la 
involucraba. 
¿Qué fondo político podría traer el esclarecimiento del caso? 
Hace unos días, la Procuraduría General de la Justicia reveló que había citado a declarar a académicos y 
universitarios de la BUAP. 
Es hora que Víctor Carranca despeje dudas. 

El tema del #MataGatos es importante, pero más trascendente es sin duda el #MataMalpica. 

¿Y Agüera? 
El pasado 10 de julio fue la última vez que se le vio en Puebla a Enrique Agüera. El candidato del PRI a la 
alcaldía, cuenta la leyenda, anda fuera del estado. 
Qué mala cara vio. 
La araña investiga. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10654&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-25/mirador
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10654&Itemid=70
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El alarmante caso de las alarmas vecinales 
A principios de este 2013, el entonces Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, anunciaba con 
bombo y platillo que una de las estrategias que ensayaría el gobierno del estado para combatir más 
eficazmente a la delincuencia se centraba en la conformación de consejos vecinales a los que se les entregarían 
alarmas y silbatos como herramientas de defensa ante la comisión de potenciales ilícitos. 

Así se hizo. 
La instancia encargada de la operación de este ambicioso programa es el Consejo Estatal de Seguridad Pública 
y de manera concreta la Dirección de Capacitación y Prevención Ciudadana que encabeza Manuel Alonso. 
De esta manera, el tema de las alarmas vecinales se convirtió en una constante en los famosos Diálogos por la 
Seguridad que el propio Manzanilla encabezó en diferentes municipios del estado. 

Las ventajas de su uso fueron vendidas mediáticamente hasta el cansancio y se resaltó una y otra vez su 
eficacia. 

Muy bien. 
Sin embargo, algo muy extraño ha sucedido con el uso y destino de estas alarmas vecinales, adquiridas con el 
dinero de los impuestos ciudadanos. 
Y es que, los recursos públicos que el gobierno del estado ha destinado para su compra no corresponde con el 
número de alarmas que en los hechos se han entregado a estos Consejos Vecinales. 
Sí, misteriosamente, algunas de ellas han sido utilizadas para otros oscuros fines. 
Como ejemplo claro, contundente de lo anterior, le presento estas imágenes. 

       
Son las famosas alarmas vecinales que en lugar de haber sido destinadas para la seguridad ciudadana, se 
encuentran almacenadas en un domicilio particular del propio Manuel Alonso, ubicado en la calle 18 en el 
número 38 de la colonia San José Vista Hermosa y en cuya entrada se aprecia un letrero con la leyenda 
“Consultoría de Seguridad”. 
¿Cómo explicar lo anterior? 
Sin son alarmas que se entregarán posteriormente a los consejos vecinales ¿por qué no están almacenadas en 
alguna bodega del CESP? 

¿Qué hacen en una empresa particular propiedad de un funcionario público? 
¿Cómo le hicieron para sacarlas? 
¿Con qué fin? 
¿Por qué no operaron con eficiencia los mecanismos de control interno? 
¿Cuántos y quiénes son los cómplices? 
¿No será que a pesar de la salida de Mauricio Tornero y sus secuaces, el tufo de la corrupción sigue apestando 
en el Consejo Estatal de Seguridad Pública? 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10655&Itemid=71 
 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

Pablito Fernández del Campo Dejará el PRI hasta Enero de 2014 
La suerte del náufrago va de la mano del buque insignia. 
En otras palabras: la suerte de Pablito Fernández del Campo va de la mano de César Camacho e Ivonne Ortega. 
Admitir que Pablito fracasó en Puebla, en su carácter de dirigente estatal del PRI, es admitir que los líderes del 
Partidazo también obtuvieron un sonoro fracaso. 

Y es inadmisible, pues la palabra “derrota” no está en el guión de Camacho y Ortega. 
Pese a que la plaza poblana era responsabilidad de la ex gobernadora de Yucatán, el mismísimo 7 de julio le dio 
vuelta a la página y se olvidó de su responsabilidad. 
Ese día, cuando la derrota era un pájaro negro sobrevolando la Casa Usher (el PRI de la Diagonal), doña Ivonne 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10655&Itemid=71
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salió a cantar una victoria inexistente, aunque los rostros tristísimos de Pablito y Fernando Moreno Peña –el 
Delegado del CEN- dijeran lo contrario. 
En efecto: la ex gobernadora ofreció su patética rueda de prensa con una falsa sonrisa ganadora y subrayó que 
Enrique Agüera había ganado la elección. 
Luego, tomó su carísima bolsa Zagliani, abordó su no menos cara camioneta de lujo y musitó un “pendejos” al 

tiempo que el delegado y el presidente del partido le decían adiós. 
¿Cómo olvidar que en su debut ante los directores de la prensa poblana doña Ivonne dijo una primera, inocente, 
ingenua, mentira? 
Y es que, como para sellar alianzas, aseguró que antes de que iniciaran las campañas políticas recibirían unos 
muy jugosos convenios de publicidad de parte del gobierno federal. 

No ocurrió así. 
Los convenios jamás llegaron. 

Y no llegaron porque el gobierno federal no tuvo nunca la tentación de meterse en las elecciones. 
La ocurrencia de doña Ivonne, por cierto, generó malestar en la ciudad de México y entre los inocentes 
directores que le creyeron. 
Su embarazo y posterior parto la alejaron de Puebla. 
Y sólo regresó para que una nueva ocurrencia la asaltara: la del anuncio público de la falsa victoria. 
Hoy por hoy, la palabra “Puebla” está prohibida en la oficina de la secretaria general del CEN del PRI. 
No la tolera. 

Nada quiere saber de ella. 
Por eso, y porque padece del mismo mal, el líder nacional ya decidió que Pablito se vaya hasta enero de 2014, 
una vez que el aburrido público se haya olvidado de que su partido sufrió una apabullante, aparatosa, 
traumática derrota el 7 de julio. 

Camacho y Ortega podrían decir como dijo el clásico poblano: “Cuando recibí al enfermito ya venía malito”. 
***Por cierto: cuentan que Pablito sí se enteró a través de sus diputados locales de la intención de aprobar las 

cuentas públicas de Enrique Agüera y Blanca Alcalá. 
Tan lo supo –como diría mi tía Virgen- que dijo que le interesaba un carajo si se aprobaban esas cuentas. 
Lo malo para él es que su expresión llegó a los oídos de los involucrados y fue recibida con pésimos 
comentarios. 
No hay de qué horrorizarse. 
Así es Pablito.  
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5777 

 
 
 
 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
PRI contraataca a RMV 
Uno de los primeros acuerdos que se estableció en el PRI poblano fue bajar la ‘línea’ que recién dictó el CEN, a 
través de César Camacho Quiroz, durante las dos reuniones que se suscitaron la semana pasada con los líderes 
en el estado (y las cuales ya fueron narradas en la anterior entrega). 
La orden fue específica: después del proceso electoral, el movimiento inmediato será continuar el ataque al 

gobierno de Rafael Moreno Valle. 
Así como lo oye. 
Y para tal encomienda, será nuevamente Pablo Fernández del Campo quien lleve la batuta. 
Es por eso que muy probablemente sea el delegado presidente quien se convierta en el próximo líder de la 

bancada priista en el Congreso local que se renovará. 
Es decir, que en la nueva historia que se está escribiendo en el PRI poblano, con un retroceso que se calcula de 

hasta un 80 por ciento en cuanto a la representatividad en el estado, será Fernández del Campo el encargo de 
enarbolar esta batalla contra el morenovallismo, la cual fue la principal estrategia que utilizó en la campaña 
electoral: desprestigiar al PAN, exhibir enriquecimiento ilícito por parte de sus candidatos así como descalificar 
todas las iniciativas del gobernador, principalmente la obra pública: “di no al PAN y al circo”, fue uno de los 
eslóganes. 
Así las cosas, y para sorpresa de muchos, sin importar los resultados del 7 de julio, de la desarticulación del 
partido, ausencia de líderes reales y de que aún hace falta elaborar el doloroso recuento de los daños (eso sin 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5777
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mencionar cuál será la operación a seguir para tratar de recuperar el rumbo en las venideras elecciones 
federales), el PRI aldeano ya sabe cuál será el siguiente paso: seguir desprestigiando cualquier iniciativa de 
Moreno Valle. 
Esto es, convertir al PRI (ahora sí) en un verdadero partido de oposición. 
Y como primer objetivo, después de que apareció en los titulares la espectacular inauguración de la ‘estrella de 

Puebla’ (mejor conocida como la rueda de la fortuna), los priistas esperarán la primera falla para señalarla. 
Igual se actuará cuando llegue Tony Gali a la presidencia municipal: también le pisarán los talones. 
¿Cómo le irá al PRI como un auténtico partido de oposición? 
Porque el propósito es que los alcances de los ataques abarquen también territorio nacional. 
Pronto seremos testigos. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 

Inman Peraldi sí es profeta en su tierra 
Sobre la pared de la oficina de Luis Gerardo Inman Peraldi cuelga un cuadro singular: su título universitario que 
lo acredita como ingeniero industrial por la BUAP consumido por el fuego tras un siniestro que acabó con la 
fábrica Jumbo, en 2009. 
Ver sobre el muro aquel documento destruido como recordatorio permanente de una lección de vida, recuerda 
obligadamente la Cúpula Genbaku, en Hiroshima, Japón, conservada como símbolo de paz después del ataque 
nuclear en agosto de 1945. 

La historia no tiene pierde porque en cuatro años pasó de la pesadilla al sueño posible. Rentó un conjunto de 
bodegas por el rumbo de Chipilo para dar continuidad a una industria que sobrevive con éxito aun a costa del 

estigma del gobierno estatal que llegó con el claro afán del desquite. 
En menos de 60 días este hombre junto a su familia estarán en posibilidades de tener nuevas instalaciones, 
propias y adecuadas para una firma que ahora tiene representaciones en más de tres cuartas partes de la 
República Mexicana. 
La inversión de la nueva planta fabril ascendió a los 30 millones de pesos. Nada mal para una firma poblana 

que no ha podido tener una sola cuenta con el gobierno del estado ni el municipio capitalino en donde la 
práctica de exclusión es norma. 
El desdén se puede explicar a la luz de un conjunto de elementos tangibles. Inman Peraldi fue presidente de la 
CANACINTRA y cuando para el Consejo Coordinador Empresarial fue imposible esconder sus filias con la 
derecha, se fue a fundar el Consejo de Organismos Empresariales (COE), un cúpula non grata del poder 
público. 

La planta productiva de Jumbo va en ascenso. Produce bajo pedido de gobiernos e instituciones públicas de 
signo político diverso en Durango, Tamaulipas, Nuevo León, Querétaro y un largo etcétera. 

La plantilla de trabajadores, muchos de ellos técnicos con 20 años de estadía en esa instalación fabril, es de 
casi 200. 
Para quienes conocen de implantación de procesos de calidad, estándares de producción altos, mejora continua 
y demás paradigmas en ese renglón saben que una mínima rotación de personal es sinónimo de una filosofía 
de vida en la industria. 

Repuesto de la derrota en las urnas tras su aventura política como candidato a diputado suplente por el PRI-
Verde, este empresario poblano respira satisfecho y presume los planos de la nueva planta enSan 
Lorenzo Almecatla. Y no sabe aún en dónde colocará el título universitario que hace cuatro años consumió el 
fuego de la tragedia que ya es historia. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Voto diferenciado 
¿Hubo voto diferenciado en las pasadas elecciones locales? 
A juzgar por los resultados de la jornada comicial del 7 de julio podríamos decir que no, dado que 
no hubo una diferencia sustancial o muy marcada en los sufragios obtenidos por los diferentes partidos 
y coaliciones de un distrito a otro. 
En Puebla capital, por ejemplo, las mayores diferencias se registraron en el distrito 13, que fue el de 

mayor votación de la Coalición Puebla Unida (CPU) y el de menor votación para la Coalición 5 de Mayo (C5M). 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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En esa demarcación, la alianza morenovallista captó el 51.95% de los sufragios, y la coalición conformada por 
el PRI y el PVEM el 32.25%. Esta diferencia de casi 20 puntos duplica la que José Antonio Gali Fayad 
sacó a Enrique Agüera Ibáñez en las elecciones para presidente municipal de Puebla. 
Por lo que respecta a los demás distritos de la capital del estado, la ventaja de los candidatos a diputados 
de la CPU sobre los nominados por la coalición PRI-PVEM fluctuó entre 3 y 12 puntos. 

De los candidatos a diputados de la coalición morenovallista (integrada por PAN, PRD, PNA y CPP), el único 
que rebasó el porcentaje de votos de Gali Fayad (49.36) fue el ex presidente del Consejo Coordinador 
Empresarial, Francisco Rodríguez Álvarez. Lo superó por apenas 2.59 puntos. 
El porcentaje de votación del priísta Enrique Agüera Ibáñez (40.31) sólo fue rebasado por Claudia 
Hernández Medina, candidata a diputada del distrito 10, y por Víctor Manuel Giorgana 

Jiménez, candidato a diputado del distrito 16; la primera por 49 décimas de punto, y el segundo por 4.57 
puntos. 

De los 26 candidatos a diputados de mayoría relativa de la C5M,Víctor Giorgana fue el que obtuvo el más 
alto porcentaje de votación (44.80%) –y aún así no ganó la demarcación por la que fue postulado–, y 
Filiberto López Carabantes tuvo el menor (26.55%), en el distrito 17 de Amozoc, que también 
perdió. 
Con los demás partidos participantes en las elecciones locales, las diferencias tampoco llegaron a los 20 
puntos. El PT obtuvo su votación más alta en el distrito 7 de San Martín (18.62%) y la más baja en el 
distrito 10 de Puebla (3.67%). 

El más elevado porcentaje de votación de Movimiento Ciudadano se presentó en el distrito 5, 
Tlatlauquitepec (10.97%), y el más bajo en distrito 16 de Puebla (1.91%). 
El PSI, de reciente creación, obtuvo su mayor porcentaje de votos en distrito 19, Tecamachalco 
(19.19%), y el menor en el distrito 23, Acatlán de Osorio (0.91%). 

En suma: sí hubo voto diferenciado, pero no fue definitorio en ninguno de los 26 distritos que 
conforman la entidad, lo que muestra que en este proceso pesaron más las candidaturas comunes que los 

votos de más o de menos que alcanzaron las principales coaliciones en las distintas demarcaciones electorales. 
*** 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
 
 
 
(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma) 
 

El turno de Pablo y de Franco 
Pues bien, hay otros dos personajes en el Partido Acción Nacional que también se sienten 

con  derecho de gobernar la ciudad de Puebla: Pablo Rodríguez Regordosa y Francisco Rodríguez 
Álvarez, ambos, diputados electos y que dicho sea de paso, ganaron las elecciones a través del voto. 
 Sin embargo, ambos personajes se enfrentan al férreo e incuestionable control que del Partido Acción Nacional 
(al que pertenecen) tiene el gobernador Rafael Moreno Valle. Y esto significa que tanto Pablo como Francisco, 
tendrán que ganarse la candidatura a la presidencia municipal de Puebla y para ello, tendrán por lo menos 

cuatro laaaargos años de intensa actividad legislativa. 
Pragmático como es, el gobernador Moreno Valle pondrá en práctica el mismo sistema que le permitió elegir al 
candidato a alcalde para la reciente elección municipal. Recordemos que en agosto del año pasado, el jefe 
político (el gobernador, pues) puso a competir a Fernando Manzanilla Prieto, Jorge Aguilar Chedraui, Amy 
Camacho y Antonio Gali Fayad. Fue Gali quien finalmente ganó la nominación y la elección. 
Así, con este antecedente queda claro que aquel quien quiera ganarse la nominación para la alcaldía de Puebla 

y suceder a Tony Gali, tendrá que sumar las voluntades para demostrar que puede ganar una candidatura  y 
una elección.  
El reto que enfrentan Pablo y Francisco, es ganarse la postulación en la calle, entre los electores, entre la 

sociedad, entre los grupos de poder, entre los actores y líderes de opinión. Tendrán que competir entre ellos 
para que la gente empiece a verlos, a cada uno, como la opción para gobernar la ciudad, más por simpatía que 
por capacidad.  
Por lo que respecta a Pablo, ha tenido que esperar más tiempo y sumar dos derrotas. La primera ocasión 

compitió contra Enrique Doger y perdió en una elección constitucional y la segunda perdió ante Tony Gali en la 
disputa interna del PAN. Así es que va perdiendo dos a cero. En tanto, Francisco va ganando uno a cero. Vamos 
a ver.  
El Verdugo  

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Empezó el proceso de transición en el ayuntamiento de Puebla. Eduardo Rivera empieza la entrega del gobierno 
a Antonio Gali. El Verdugo dice: ¡apareció Lalo Rivera! 
Gracias 
http://e-consulta.com/opinion/2013-07-24/el-turno-de-pablo-y-de-franco 

 
(Sin límites/Raúl Torres Salmerón) 
 
Eukid tras Hernández y Genis 

Una vez terminadas las campañas, reconocidos los triunfos, el poder estatal en vías de 
asentamiento ---otra vez---  reinicia la cacería de marinistas. 

Eukid Castañón, otro inefable personaje del morenovallismo, nombrado recientemente al frente de la 
Contraloría del Estado, tiene ya todo listo actuar en contra del hijo del ilustre líder de la Conferencia Regional 
Obrero Mexicana (CROM), el ya fallecido don Antonio J. Hernández. 
Fuentes bien informadas de la Contraloría señalan a Eukid de tener listo el andamiaje jurídico para ir en contra 

de Antonio Hernández y Genis, quien se desempeñó como director del Colegio de Educación Profesional Técnica 
del Estado de Puebla, comúnmente conocido como Conalep. 
Hernández y Genis tiene que solventar en una audiencia en la SEP estatal antes del fin de mes, gastos por 4 
millones 513 mil 620 pesos, que según las actuaciones hechas en el Conalep, no justificó durante su 
desempeño en el sexenio del gobernador Mario Marín. 
Para hacer las solventaciones requeridas por la Contraloría, puede ir acompañado de un abogado y en caso de 
no hacerlo, le serán aplicadas las penas que señala el Código de Defensa Social y de Procedimientos, que van 

desde amonestación, reparación del daño y prisión. 
El voluminoso expediente tiene fecha de 14 de mayo de 2013 y se llama Expediente Administrativo de 

Determinación de Responsabilidades, bajo el número 22/2011 y al parecer ya se notificó legalmente el inicio 
del procedimiento administrativo de determinación de responsabilidades. 
Las revisiones administrativas financieras que tiene que comprobar el político priista son por no cumplir 
aspectos de revisiones de obra, recursos financieros y plantilla de personal en el periodo de enero  a diciembre 
de 2010. 

Se le señalan pagos con exceso por 279 mil 265 pesos; de ejercer indebidamente recursos del presupuesto de 
egresos 2010 por 745 mil 60 pesos en el ramo Capacitación; en ese mismo rubro no se documentó la suma de 
138 mil 841 pesos. 
También –dice el largo escrito-- hubo exceso de pagos por 192 mil 202 pesos y pagó fuera de contrato 97 mil 
816 pesos a la empresa Empresarios de Oriente en Recursos Humanos; hay otros pagos improcedentes por 
816 mil 466 pesos y por 536 mil 124 pesos. También hubo pagos no autorizados por la Junta Directiva por 113 

mil 309 pesos y otro por 167 mil 32 pesos a personas contratadas por la empresa mencionada. 
En el expediente se menciona que hubo pagos indebidos por concepto de estímulo de productividad y eficiencia 

a 24 empleados del Conalep por un millón 427 mil 500 pesos. 
Todo parece indicar que el gobierno del estado reinicia la cacería de marinistas. 
Es muy probable que Antonio Hernández y Genis tenga la documentación comprobatoria, pero según la 
rumorología política, estaba trabajando en la Ciudad de México a últimas fechas. 
Ya desde el mes de julio de 2012, hace un año, en algunos medios se habló de que la Comisión Inspectora del 

Congreso había detectado irregularidades por 21 millones 826 mil pesos en la gestión de Hernández y Genis al 
frente del Conalep. En ese entonces Gerardo Mejía Ramírez, diputado local del PRI, salió en su defensa y afirmó 
que el ex funcionario es "una persona honorable". 
Las cifras de la contraloría no cuadran con las del antiguo Orfise, pero eso no importa cuando se ordenan las 
venganzas políticas y se ponen en marcha. Las deficiencias administrativas encontradas en la cuenta pública de 
Hernández y Genis suman 8 millones 182 mil pesos, mientras que el daño patrimonial es de 13 millones 644 
mil pesos, que en total representan presuntas irregularidades por 21 millones 826 mil pesos. 

Por ahora es una acusación directa del Poder Ejecutivo. Siguen firmes las venganzas y los enconos en contra de 
los políticos. 

HERNÁNDEZ Y GENIS 
Antonio Hernández y Genis nació en Atlixco, Puebla, el 10 de Marzo de 1959. Es licenciado en Relaciones 
Internacionales por la Universidad de las Américas y tiene una maestría en Historia. 
En las actividades partidistas en el PRI, se ha desempeñado como secretario de Divulgación Ideológica del CDE 

del PRI (1986); miembro de la Comisión Organizadora de la Corriente Crítica (1988 a 1989); secretario adjunto 
a la Presidencia del CDE de Puebla (1988); secretario de Capacitación Política del CDE de la CNOP (1990 a 
1991); presidente de la Comisión Estatal para el Debate Político (1994); director de la Escuela Estatal de 
Cuadros (1995 a 1996). 
Fue diputado local de 1984-1987, director de Prestaciones Sociales del Gobierno de Puebla (1987 a 1989); 

http://e-consulta.com/opinion/2013-07-24/el-turno-de-pablo-y-de-franco
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director de Análisis del CISEN (1992 a 1994); contralor Interno de Liconsa(1995 a 1997); director de Análisis 
de la Coordinación General de Política Social Sedesol (1997 a 1998); director Administrativo de la SEP de 
Puebla (1999 a 2001); secretario Técnico de Consejo Estatal de Población en el sexenio de Melquiades Morales 
y director del Conalep con Mario Marín. 
Escribió el libro “La historia de Puebla a través de sus personajes” y tiene otros en preparación, incluyendo uno 

sobre su señor padre, quien fue seis veces diputado federal. 
REFLEXIONES ELECTORALES 
Vale la pena reflexionar, sobre todo los ganadores, la parte de Puebla de la columna escrita por el periodista 
Carlos Ramírez, sobre las elecciones estatales, bajo el título “Detrás de victorias, cifras reales”. 
Escribió el periodista Ramírez: 

“En la ciudad de Puebla hubo un fenómeno también singular, con miras a las elecciones de gobernador en el 
2016: el fortalecimiento de la alianza PAN-PRD-chiquillería, aunque bajo el mando del gobernador Rafael 

Moreno Valle, ex priísta, aliancista y hoy jefe del PAN en el estado. 
“El candidato aliancista a la alcaldía Antonio Gali acumuló 242 mil 675 votos, el 49.36% del total, con una baja 
de las cifras del 2010: la alianza ganó hace tres años, colgado de la victoria de Moreno Valle como gobernador, 
con 308 mil 697 votos, el 53.92% de los sufragios. En tres años, la alianza perdió 66 mil 22 votos y bajó 4.56 
puntos porcentuales. 
“En cambio, el candidato priísta Enrique Agüera perdió la elección con 198 mil 188 votos, el 40.31% del total, 
registrando una baja de apenas 2 mil 858 votos, aunque con el aumento de 5.23 puntos porcentuales. El 

mensaje de las cifras señala el dato del voto leal del PRI, contra una baja en el voto aliancista. Aunque no 
representa una tendencia estructural, sí fue un aviso a los problemas de gobernación del alcalde aliancista 
saliente Eduardo Rivera y su distanciamiento del gobernador Moreno Valle. 
“A ello se agrega otro indicio: Gali es una posición del mandatario estatal y aun así la población de la capital ya 

no le extendió la revalidación de las cifras electorales de hace tres años”. 
AGUILAR CHEDRAUI, DECEPCIÓN 

En el punto de las elecciones, vale la pena otra reflexión. El priista José Doger Corte, quien fue contendiente 
por la alianza 5 de Mayo en contra del ex secretario de Salud Jorge Fouad Aguilar Chedraui de Puebla Unida por 
el distrito 15, es lapidario: 
Palabras más, palabras menos, Doger comentó que hizo campaña de menos de dos meses y de acuerdo al 
Programa de Resultados Electorales Preliminares obtuvo 23 mil 196 votos. 
En cambio Aguilar Chedraui con dos años de publicidad, reflectores y una campaña anticipada solamente logró 
31 mil 306 votos. Como político, es una decepción y un fraude. 

En fin, como escribió El Zord, en Caracas, Venezuela, en una poesía sobre la venganza: 
Es la daga de la venganza, 
la que te obliga a ponerte de pie. 
Con ímpetu, con furia, con ira, rabia. 

Miradas atónitas ante ti, 
hipócritas, traidoras. 
Me verán reír mientras 

ustedes lloran, ardiendo en sus llamas. 
Atestas el golpe, certero, calculado; 
ahora es otro el que cae 
mientras tú estás de pie. 
http://e-consulta.com/opinion/2013-07-24/eukid-tras-hernandez-y-genis 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 

López Zavala, el Gran Traidor del PRI 
¿Por qué el ex candidato a la gubernatura está considerado hoy por hoy por el Comité Ejecutivo Nacional 
del PRI como el gran traidor del tricolor en el pasado proceso electoral local? 
Aquí algunos datos: 
Durante el proceso interno, Javier López Zavala presionó de diferentes formas al Revolucionario Institucional, 
inicialmente solicitando posiciones dentro de la estructura del partido, lo cual le fue concedido, otorgándosele 

la Secretaría de Operación Política, totalmente nula –y anulada- durante la campaña. 
Posteriormente, exigió candidaturas obteniendo 69 a Presidente Municipal, de lo cual también se quejó ya que 
quería imponer candidatos en las 217 posiciones. 

http://e-consulta.com/opinion/2013-07-24/eukid-tras-hernandez-y-genis
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Además que es diputado federal por la vía plurinominal, es del conocimiento público que se le otorgó a 
una persona de su confianza la Delegación del ISSSTE. 
Durante los trabajos rumbo a la Asamblea Nacional número XXI, manifestó en la Asamblea Estatal que no 
estaba de acuerdo con el proyecto de dictamen para modificar los estatutos, al cual se oponía rotundamente. 
En 2005, mientras se desempeñó como secretario de Gobernación en el estado, hizo todo para que se le 

otorgara el registro al Partido Esperanza Ciudadana, presidiéndolo Carlos Navarro Corro, personaje muy 
cercano a Zavala, partido que después de la elección de 2007 perdería el registro. 
“De la nada”, de repente, el mismo personaje, Carlos Navarro Corro, solicitó el registro para el 
nuevo Partido Social de Integración (PSI), el cual le fue negado inicialmente por parte del IEE y 
posteriormente otorgado por el TEE el 16 de marzo de 2013 procediendo de forma inmediata a anunciar en voz 

de su dirigente que iría en candidatura común con la coalición total Puebla Unida que encabezó el PAN. 
Aunque negados, los nexos entre Navarro Corro y López Zavala están documentados por el CEN y se 

mantuvieron vigente antes, durante y después del pasado 7 de julio; el PSI es –fue- un instrumento del 
diputado federal para hacer perder al partido donde oficialmente milita, el PRI. 
Personalmente, en Casa Puebla, López Zavala negoció candidaturas contrarias a los intereses del priísmo e 
impulsó a perfiles ganadores dentro del PSI, así como avaló que este partido fuera en candidatura común con 
Puebla Unida en no pocos distritos y municipios. 
La operación zavalista fue literalmente catastrófica para el Revolucionario Institucional, pues provocó 
la pérdida de al menos 5 diputaciones, al tiempo de obtener 113 mil 958 votos en todo el estado en la 

contienda por las presidencias municipales, lo cual fue determinante para perder 22 municipios, en los cuales la 
diferencia entre PRI y la coalición Puebla Unida son los votos, precisamente, que sacó el PSI, tal y como se 
muestra en los siguiente cuadros: 

 

 
Durante todo el proceso, en diferentes momentos, según consta en el CEN de César Camacho Quiroz, López 

Zavala denostó al PRI y a sus dirigentes y delegados, advirtiendo por anticipado que se perderían las 
elecciones y que estaba molesto por no haber sido “incluido” en el proceso interno. Sus palabras vaticinando la 
derrota fueron proféticas, sabedor del daño que su traición causaría a la larga a su partido. 
En el CEN también hay registro de la forma en que buscó deslindarse de la debacle, asociando su derrota en 
2010 a la pésima reputación de su padre político, el ex gobernador Mario Marín Torres, y afirmando que este 
estaba inmiscuido en el proceso interno del PRI en este 2013, declaraciones coincidentes con la estrategia de 
Puebla Unida de ligar a los candidatos del tricolor con el “góber precioso”. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2013/07/1.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2013/07/3ok.jpg
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Otro punto que no escapa al análisis del Comité Ejecutivo Nacional, y en especial de la secretaria 
general, Ivonne Ortega, es que la mayoría de los actuales diputados locales del PRI fueron impuestos 
por López Zavala en su calidad de candidato a la gubernatura. 
Fueron estos mismos diputados los que obsequiosamente aprobaron las reformas morenovallistas que 
permitieron, primero, la siembra de consejeros afines en el Instituto Electoral del Estado; segundo, 

la redistritación favorable a los intereses del gobernador y de su megacoalición, y tercero, aunque no último, 
los partidos políticos estatales –como el PSI- y sobre todo las candidaturas comunes. 
A la fecha, esos legisladores –en su mayoría- siguen obedeciendo a sus instrucciones políticas. No fue 
extraño, por eso, que hace unos días, avalaran por unanimidad la cuenta pública del jefe del Ejecutivo, 
contraviniendo las órdenes de la dirigencia nacional priísta, que ante el interés de que también se aprobara la 

cuenta del ex rector de la BUAP y ex candidato del PRI-PVEM a la alcaldía, Enrique Agüera, planteó no el voto 
en contra, pero sí la abstención para mantener congruencia con la línea discursiva que el partido mantuvo en 

la campaña contra el mandatario Moreno Valle. 
Estos son, por ejemplo, los municipios ganados por Puebla Unida en candidatura común solo con PSI, 
otro elemento que al CEN le permite afirmar, hoy por hoy, que si bien hubo otros, y que dejaron sus 
huellas, López Zavala debe y merece ser identificado como elgran traidor del PRI en el proceso electoral 
2013: 

 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
Que siguen las aglomeraciones y la falta de información en torno al funcionamiento de la Estrella de Puebla que 
se ha convertido de inmediato un sitio obligado como alternativa recreativa de las familias poblanas y visitante 

de los estados vecinos en este periodo vacacional. 
Bernardo Huerta, titular de la Secretaría del Transporte debería reforzar junto con la empresa operadora un 
sistema de información y comunicación con los interesados para ubicar los horarios en la venta de boletos y del 

funcionamiento de la “ruedota” que ha resultado todo un éxito en la ciudad. 
Que detrás de la toma del Centro Integral de Salud en el municipio de Guadalupe Victoria, debido al cúmulo de 
irregularidades en los servicios de atención médica, se esconde un diferendo político electoral por el resultado 
de las recientes elecciones municipales. 

Entre los usuarios del Centro de Salud participan, exigiendo mejores servicios, seguidores y familiares del 
panista Guillermo Fuentes, ex candidato a la alcaldía quien ha impugnado ante el Tribunal Electoral del Estado 
el resultado de los comicios. Los principales promotores de acto de protesta son las coordinadoras del 
Programa Oportunidades. 
Que el archivo y el Centro de Estudios Legislativos del Congreso del Estado que funciona desde ayer en el 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2013/07/2ok.jpg
http://impreso.milenio.com/
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edificio considerado patrimonio de la humanidad, El Mesón del Cristo, contará con un amplio acervo 
bibliográfico especialmente dirigido y aportado por el diputado Mario Riestra. 
Además de las oficinas administrativas del Congreso local que funcionarán en el edificio de la 8 Oriente y 4 
Norte, el Centro de Estudios Legislativos y sus archivos serán un referente en la materia para especialistas y 
legisladores. 

Que posterior al emplazamiento a huelga ante la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje en demanda del 11% 
de incremento salarial, la Comisión Negociadora del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria 
Automotriz Volkswagen intensificará las negociaciones este fin de mes porque el 18 de agosto vence el plazo. 
Como ocurrió el año pasado, el sindicato que encabeza Antonio Flores Trejo no descarta la mediación del 
gobierno del estado para llegar a un acuerdo con los directivos de la firma alemana, principalmente por el difícil 

entorno internacional que ha obligado a disminuir la producción. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187114 

 
 
 

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Gobiernos de coalición en ruta al 2015, 2016 y 2018 
Sin contrapesos políticos en el estado, alguien debe levantar la mano entre los paridos políticos y sus corrientes 
internas para convertirse en la conciencia de un gobierno hegemónico. 
Con el priismo en el desprestigio y la profunda derrota electoral de donde difícilmente podrá recuperarse en por 

los menos dos sexenios, los partidos de la colación triunfante deberían hacer efectivo el principio de gobierno 
de un gobierno de coalición. 

Se trata de un acuerdo que impida al gobierno de la alternancia surgida de las elecciones del 2010 siga una 
ruta de gobierno monolítico que le impida concretar un proyecto plural de largo alcance. 
A estas alturas de la recomposición constitucional de los gobiernos municipales y del Poder Legislativo, la 
integración de los equipos de gobierno y los reacomodos del gabinete estatal debe reflejar esa disposición a la 
integración de todas las expresiones políticas e ideológicas. 

Si el reacomodo se entiende como el chambismo para que la clase política emergente goce de los privilegios y 
siga los mismos vicios durante los sexenios panistas en el gobierno de la república, el proyecto estará 
destinado al fracaso y a las luchas palaciegas por el poder. 
Las expresiones políticas e ideológicas no obligan a los gobiernos de Rafael Moreno Valle, al de José Antonio 
Gali Fayad, a los alcaldes electos de la coalición Puebla Unida ni a los diputados entrantes, darles posiciones a 
la burocracia busca chambas. 
No es plural un gobierno estatal o municipal si son incluidos personajes del panismo, perredistas, aliancistas, 

priistas o de Compromiso por Puebla, seguramente habrá talentos que deberán integrarse a la burocracia, pero 
obliga los alcaldes entrantes y al gobierno estatal, pero en algunos casos será necesario. 

Un gobierno de coalición con un proyecto político de largo alcance deberá potencializar todas sus fuerzas para 
hacer la hazaña en el 2015, reafirmarse en el 2016 y ser contundente en el 2018. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187113 

 

(Paisajes de la Memoria/Juan Gerardo Sampedro) 

 
Una noria opaca para Puebla 
Desde acá, desde Oviedo, ciudad bellísima a donde vengo cada año a refugiarme durante el verano, me entero 
que en Puebla se ha puesto en marcha, a un bajo costo por promoción casi, la enorme Rueda de la Fortuna que 
adquirió el estado. Muy bien: novedad que el tiempo se encargará de convertir en chatarra: no creo que sea 
una buena inversión cuando el turista y los propios habitantes de la localidad se den cuenta que es mejor 
treparse al tiovivo de la ferias que a ese pesado giratorio. 

Hace algunas semanas escribí en este mismo espacio acerca del tema, relacionándolo un poco con los puentes 

colgantes que tienen desquiciada a la ciudad y con el caos vial que se origina a cada momento bajo miles de 
pretextos como maratones y cosas parecidas. 
Me sorprende que la noticia de lo que se conoce como la rueda de la fortuna, haya sido un motivo 
internacional: El País, en su edición del 9 de julio da cuenta de lo que muchos periodistas mexicanos han 
venido diciendo. Esta vez el reportaje lo firma la periodista Sonia Corona. 

En aquella ocasión yo escribí que en otros países (los llamados del primer mundo) ese tipo de juguetes 
colectivos y populares son ya una carga, no llaman la atención y además son de verdad prohibitivos por el alto 
costo que su uso representa. 
Y aquí es la gran atracción. ¿Qué van a ver desde lo alto?, quizá lo más llamativo sea el propio paisaje de la 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187114
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187113
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naturaleza, Puebla es hermosa en sus paisajes. Atentamos a lo que aconsejó Carlo Coccioli a su visita a la 
ciudad: "Déjenla como está, ahí revolotean bien los ángeles". Y eso lo escribió en los años 50's. De ahí ha 
habido muchas transformaciones y casi todas ellas para modificar la traza y dañarla. 
Así trata El País el ingenioso proyecto de la gigante rueda de la fortuna. Lo sintetizo: 
El cabezal: "La noria más grande y opaca de América Latina". 

"En Puebla se ha emprendido la instalación de una noria, la más grande de América Latina, en medio de la 
polémica por la forma opaca y clandestina con la que el proyecto se ha concebido. La rueda ha sido pagada con 
dinero público de una región del país que ocupa el cuarto lugar nacional en pobreza, con el 61% de su 
población en esas condiciones, según datos del CONEVAL. Además, toda la información relacionada con su 
instalación y administración ha sido ocultada de los ojos de los ciudadanos". 

Al lado de un centro comercial se ha montado la estructura de la noria de 80 metros de diámetro por la que se 
han pagado "15 millones de dólares sólo por la rueda y otro tanto igual por la construcción de un parque que 

albergue la estructura". 
El anuncio lo hizo la compañía alemana Maurer German Wheels. 
Seguimos siendo noticia internacional. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187116 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
La Puebla morenovallista 
Si alguien alguna vez dudó de su madurez política, de su visión, no como un gobernante, sino como un 

estadista, de su capacidad como economista y experto en finanzas, así como de su vivacidad para aglutinar a 

toda la oposición política en su conjunto, se equivocó. 
Nadie nunca imaginó que el hoy gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, sería capaz de llegar hasta donde 
se encuentra. 
En lo personal, he sido un agudo crítico de muchas de las acciones de la administración estatal, como muchos 
en los medios; sin embargo, también he sabido reconocer los avances que ha logrado Puebla en los últimos 
años. 
Y es que sin el afán de ensalzar el quehacer gubernamental oficial, hay que aceptar que Rafael Moreno Valle ha 

logrado todo lo que se ha propuesto, hasta el momento. 
Vamos, la federación y el gobierno de la República, que encabeza el priista, Enrique Peña Nieto, han tenido 
que tragar polvo ante las acciones avasallantes del mandatario estatal. 
Quién iba a pensar que hoy por hoy, Puebla, se caracterizaría por las acciones del actual gobierno y la propia 
figura de Moreno Valle. 

En Puebla todo está bajo control gracias al gobernador. 
Es más, el tema de la inseguridad, de no ser por la ineptitud de las autoridades municipales se mantendría a la 

baja y sin sobresalto. 
¿Qué asunto, por difícil que sea, se le ha negado a Rafael Moreno Valle? 
La elección local del pasado 7 de julio fue pan comido y nadie lo esperaba así. 
La cereza del pastel, la corona que le faltaba al gobierno morenovallista para encumbrarse rumbo a 2018, ya 
está en Casa Puebla. 
Hay que reconocerlo, ¿hoy quién podría derrocar a la estructura morenovallista? 

El pasado 8 de julio todo mundo vio que ni siquiera el propio Peña Nieto, a quien se le veían más patas para 
gallo, pudo con el gobernador poblano. 
Empero, las expectativas fueron falsas, engañosas, al gobierno federal le quedó el puro zurrón de su amenaza, 
si es que algún día la hubo. 
Y es que el gobernador del estado lo ha logrado todo. 
Podrá, por ejemplo, pasar a la historia una vez que termine con el milenario conflicto limítrofe entre los 

municipios de Puebla y San Andrés Cholula. 

Sólo hacía falta acomodar y amarrar sus fichas para darle certidumbre a un nuevo pacto territorial, o, como 
dicen, a un nuevo decreto que sustituya al de 1962. 
Ayer, por cierto, el gobernador, durante la inauguración de la nueva sede del Poder Legislativo (El Mesón del 
Cristo) confirmó que la resolución del tema limítrofe es un hecho y que respaldará en su totalidad las acciones 
que emprendan el Congreso del Estado y el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, el 
diputado panista, Mario Riestra Piña. 
Lo dije desde hace ya un buen rato: Los proyectos de El Parque Lineal y La Estrella de Puebla no podrían estar 

del lado equivocado. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9187116


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 25 de Julio de 2013 

 
 

 39 

Y San Andrés, por su parte, ya dobló las manitas, así que es evidente que Puebla será el municipio beneficiado, 
en cuanto a la resolución del tema limítrofe en el Congreso. 
Empero, insisto, ¿qué político, servidor público, municipal, estatal y/o federal, podría negarse a apoyar los 
planes del gobernador, Moreno Valle? 
A estas alturas no creo que exista alguno. 

También lo dije recientemente en una columna y lo reitero: “Ahora sí, que se cuide Peña Nieto”. 
Y a propósito de la inauguración de la nueva sede legislativa, muchos de los diputados federales que asistieron 
al evento bromearon y reclamaron que el Mesón del Cristo está mejor que sus oficinas en San Lázaro. 
Al mismo tiempo, señalaron que por fin el Congreso tiene un espacio digno para trabajar. 
Los invitados comentaron en corto que esta ocasión fue el diputado, Mario Riestra, quien se llevó los aplausos 

por sacar adelante el proyecto que empezó su par, el malogrado priista, Edgar Salomón Escorza, quien dejó 
una estela de dudas en cuanto la inversión y el gasto que se emplearon en el inmueble. 

Y es que dijeron que Riestra tuvo que batallar para tapar las marranadas financieras que dejó Escorza en el 
Congreso. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2580&-Posdata-L%20-PcybI%20-Iouyiou%20IIisE 

 
(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 

 
¿Aún quedan verdaderos líderes en el PRI poblano? 

 El Comité Ejecutivo Nacional no quitará a Pablo Fernández 
 José Doger Corte: Urge la reestructuración en el partido 

Pese a que varios grupos y militantes han exigido la destitución o el cambio de las dirigencias estatal y 
municipales, así como del Delegado del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional de 

Puebla, esto no sucederá porque Cesar Camacho Quiróz, Presidente del CEN e Ivonne Ortega Pacheco, 

Secretaria General, no cortarán cabezas para darle gusto a los priistas poblanos. 
Tan sólo hay que hacer una reflexión: 
¿Qué sucede cuando en los gobiernos municipales, estatales y federal cuando inconformes piden 
que se quite a tal o cual funcionario? 
Simplemente por no dar gusto a quien pide la salida del funcionario este se fortalece y puede quedarse un 
largo plazo más. 

En el caso del PRI de Puebla sucede lo mismo. 
Difícilmente la dirigencia nacional hará cambios y dará gusto a quienes están molestos por todo lo acontecido 
antes, durante y después del proceso del 7 de julio donde el PRI fue borrado del mapa electoral de Puebla. 
Es así que la reestructuración del PRI poblano deberá esperar. 
¿DONDE ENCONTRAR UN LIDER? 
Los priistas hoy voltean la cara para todos lados y se preguntan:  

¿De dónde saldrá un verdadero líder que impulse y ayude a salir al PRI del fondo del fango? 

El 5 de Noviembre de 2010, después de perder la Gubernatura, Alejandro Armenta Mier le entregó las 
riendas del partido a Juan Carlos Lastiri Quirós, que a principios del 2012 dejó la misma porque lo 
nominaron candidato a Senador y luego debió renunciar en marzo por darle paso a la equidad de género 
determinada por la corte. 
Hay que recordar que Lastiri Quirós y Lucero Saldaña fueron electos para estar al frente del PRI estatal de 
2010 a 2014. 
El 15 de febrero de 2012 el dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell designó a Fernando Morales 

Martínez como Delegado Presidente del CDE del PRI, cargo que dejó al renunciar el 25 de noviembre. 
Nuevamente Joaquín Coldwell, el 26 de noviembre del 2012, designó a un nuevo Delegado Presidente y fue 
Pablo Fernández del Campo del que se esperaban muchas cosas porque se dijo: “No tiene cola que le 
pisen”. 
Luego de la derrota estruendosa del pasado 7 de julio es el dirigente más cuestionado por los priistas y sin 
embargo se mantendrá como Delegado Presidente y en enero asumirá la diputación local que él mismo se 

asignó, aunque se ha dicho que el propio CEN fue quien lo postulo. 
La última elección de dirigencia del PRI fue en noviembre de 2010 y el periodo concluye en noviembre de 2014, 
por lo que no existen posibilidades de llamar a una elección ordinaria y eso garantizaría la permanencia de 
Pablo Fernández del Campo. 
Aunque puede realizarse una elección extraordinaria 
Pero aquí cabe una pregunta: 
¿El CEN no ha considerado empezar la recomposición del partido en Puebla para salir del fondo e 

irse organizando con miras a la elección del 2015 o seguirán en el marasmo y dejando que les 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2580&-Posdata-L%20-PcybI%20-Iouyiou%20IIisE
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ganen la partida? 
¿Pero quién o quiénes pueden hacerlo? 
Es claro que al interior del PRI hay descomposición, falta de unidad, traiciones, simulaciones y se requiere de 
alguien que agrupe, pero de verdad, a todos los grupos y liderazgos reales del partido. 
Platicando con José Marún Doger Corte, dijo que es necesario que priistas comprometidos logren 

reestructurar al partido, pero debe haber compromiso real y convertir al PRI en un partido de oposición con 
responsabilidad. 
Tras lo ocurrido en la pasada elección, donde reconoció que no se hicieron las cosas en unidad y utilizando las 
herramientas que te da la actualidad y la experiencia en forma científica, hoy es urgente trabajar con 
organización, en forma sistemática, con método, con disposición, con una estructura fuerte, con análisis 

permanente de las circunstancias y escenarios que se vayan generando en la capital y el estado. 
Doger Corte dijo no tener miedo a hacerle frente a un reto de ese tamaño, pero reconoció que no son los 

tiempos y que no se trata de ser héroes o asumirse como un líder único u omnipotente, es necesario formar un 
verdadero equipo si se quiere  ir recuperando poco a poco lo perdido. 
¿Pero quién puede ser un verdadero líder en el PRI? 
Si los priistas saben: Que hablen hoy o callen para siempre 

 

 
 

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Eduardo Rivera Pérez lanzó el mensaje de que el panismo tradicional de Puebla está vivo y fuerte 
Eduardo Rivera Pérez aprovechó ayer la coyuntura de 3 actos políticos para lanzar el mensaje entre líneas de 

que el panismo tradicional de Puebla está presente, vivo y fuerte en la vida actual del estado; por tanto, tiene 
la capacidad de disputarle al neopanismo, encabezado por el gobernador Rafael Moreno Valle y el candidato 
ganador de la alcaldía de la capital, Antonio Gali Fayad, las dos candidaturas panistas a gobernador que habrá 
en los próximos cuatro años con ocho meses. 

El edil de Puebla en realidad mandó tres mensajes cifrados al mismo tiempo: no solamente que el panismo 
tradicional ha re–emergido con fuerza en la vida política del estado; sino también que él está en condiciones de 
ser quien encabece esta corriente para ser el principal contendiente para alguna de las dos candidaturas del 
Partido Acción Nacional (PAN) a gobernador –la de un periodo de un año y ocho meses o la de seis años– que 
en el mediano y largo plazo estarán en juego. 
Un tercer mensaje, o mejor dicho, una interpretación fue que Antonio Gali Fayad, por haber ganado la alcaldía 

de Puebla en los comicios del 7 de julio, en automático no se ha convertido en el principal y único aspirante a 
ser un próximo candidato del PAN a jefe del Poder Ejecutivo. 
La breve declaración de Rivera de que está abierta la posibilidad de que pudiera buscar ser candidato a 

gobernador no es resultado de una simple entrevista casual –o banquetera, tal como se dice en el argot 
periodístico–, sino fue construida de una manera especial, ya que se dio en el día en que el alcalde de Puebla 
invitó a la capital a Luis H. Álvarez, al principal líder moral e histórico –con vida– del Partido Acción Nacional. 
Otros dos actos que ocurrieron este miércoles con un fuerte significado político fue que Antonio Gali acudió al 

Palacio Municipal, por primera vez de manera oficial como edil electo, para iniciar el proceso de transición entre 
el gobierno saliente y el entrante. 
Y que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se encontró con los diputados locales en la inauguración de la 
nueva sede alterna del Congreso –ubicada en el edificio de El Mesón de Cristo, que fueron las antiguas oficinas 
del periódico El Heraldo de Puebla– y tuvo como principales protagonistas, a los legisladores panistas y los que 
son afines al mandatario. 
Pareciera que con ello Eduardo Rivera busca evitar que avances las siguientes dos ideas: 

La primera es  que Antonio Gali ya va en caballo de hacienda directo a ser candidato a gobernador de Puebla y 
que su triunfo en la elección de alcalde de la capital fue consecuencia únicamente de la labor del grupo político 
del gobernador, haciendo a un lado la aportación del llamado voto duro del PAN, que es controlado por las 

corrientes tradicionales de ese partido. 
La segunda es que en Casa Puebla se cree que no es necesario que se amplíe la tregua de no agresión que 
surgió –a principios de este año– entre el grupo del gobernador y del alcalde de Puebla, para que el PAN llegara 

cohesionado a la elección del 7 de julio. 
Un punto clave de esta jornada política fue sin duda la manera en que Rivera construyó la visita del ex senador 
y ex presidente del PAN, Luis H. Álvarez, ya que las dos actividades que tuvo el ex dirigente –consistente en 
una comida el restaurante El Mural y un acto en el cabildo– solamente estuvieron presentes funcionarios, 
regidores y legisladores que pertenecen a los grupos tradicionales del panismo poblano y que en varias 
ocasiones han entrado en choque con el grupo político del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 25 de Julio de 2013 

 
 

 41 

En particular destacó el discurso de Eduardo Rivera Pérez en el cabildo, en donde se le entregó la Cédula Real 
de Puebla a Luis H. Álvarez, pues lejos de destacar la larga trayectoria del invitado como dirigente y legislador 
panista, ensalzó sus aportes a la construcción de la democracia en el país y el régimen de libertades. 
Todo ello sirvió para que Rivera dejara en claro que el panismo tradicional de Puebla se está reagrupando y lo 
está haciendo en torno al actual alcalde de la capital. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/eduardo-rivera-perez-lanzo-el-mensaje-de-que-el-
panismo-tradicional-de-puebla-esta-vivo-y-fuerte/ 

 
(Editorial) 
 

OBRAS SIN IMPACTO SOCIAL 
Tres hechos que parecen ajenos, pero no lo son, ocurrieron ayer: por un lado brotó el malestar por el mal 
servicio y las restricción del acceso a la rueda de la fortuna que el gobierno del estado instaló en la zona de 
Angelópolis; por otro, un grupo de 60 vecinos mandó una carta al gobernador Rafael Moreno Valle para pedirle 

que no les destruyan sus casas como parte de la construcción del teleférico que unirá al Centro Histórico con 
los Fuertes, y el tercero es que se inauguró una sede alterna del Congreso, que costó 10 millones de pesos, 
pero que no quiere ser ocupada por todos los diputados. 
Si se observa esos tres hechos se puede llegar a la siguiente conclusión: que las obras públicas en este sexenio 
se hacen sin la adecuada planeación, sin medir el impacto social y sin importar el daño que puedan causar a la 
ciudadanía. 
Lo único que parece interesar a la administración de Rafael Moreno Valle Rosas es que las obras deben ser 

grandes, de mucha altura, vistosas y onerosas, sin importar que no aporten algún beneficio a la población, 
sobre todo a la más necesitada. 

La parte más lamentable de este esquema es que los presupuestos destinados a estos y otros proyectos del 
gobierno morenovallista han sido las inversiones públicas más altas de los últimos años, y nada de ese dinero 
se está dirigiendo a cambiar la realidad de pobreza que sufre el grueso de la población del estado. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/obras-sin-impacto-social/ 

 

 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
 
+ El recuento de los daños 
+ De análisis, autocríticas y cosas peores 
+ La polémica por la far-SOTA  
El asunto de los traidores al interior del PRI y de las causas de la brutal derrota consecutiva en el estado, volvió 

a ser punto de discusión y análisis entre los priístas. 
El diputado federal Enrique Doger dijo que será en los próximos días cuando de a conocer su análisis, con su 
propia perspectiva de lo que pasó, pero sobre todo, demostrará que no traicionó a su partido como se le ha 
achacado desde hace tres años. 
Lo curioso de las declaraciones de ayer fue que ahora sí tuvo mesura y no se le fue a la yugular a nadie y jura 
que no lo hará cuando dé a conocer su análisis, hecho con la cabeza fría, dijo, incluso llamó la atención sobre la 
urgente necesidad de la unidad al interior del PRI, lo que refleja que ahora su interés si va por tratar de 

enderezar el barco, aunque al parecer ya naufragó desde hace 18 días. 
Otro de los que se sumó a tratar de conciliar, fue Jesús Morales Flores quien de plano dijo que la derrota fue 
porque no hubo estrategia clara de campaña y porque se excluyó a los jóvenes, cada vez más determinantes 
para cualquier triunfo electoral, pero no porque haya habido traidores. Incluso defendió a Pablito Fernández del 
Campo y a su delegado, pues dijo que ellos cumplieron y ahora lo que toca es levantarse para salir del hoyo en 
el que se encuentran, situación que la verdad se ve muy, pero muy difícil. 

Al PRI le va a costar mucho trabajo volver a ser una opción electoral real y no solo porque el PAN y el PRD ya 

encontraron el camino para derrotarlo, sino porque no hay a la vista un priísta con el liderazgo suficiente para 
cohesionar a todos los grupos y hacer un partido diferente, de acuerdo a lo que los poblanos esperan.  
En tanto, en el Partido Acción Nacional también salió a relucir una “lista de traidores” que en la pasada elección 
no apoyaron ni al partido ni a sus candidatos, incluso, se les fueron encima y de inmediato aparece el nombre 
de Violeta Lagunes, la otrora incondicional del gobernador Rafael Moreno Valle y una de sus principales 
impulsoras hace tres años. 

Sin embargo, como ocurre en el PRI, el dirigente del PAN Rafael Micalco, dijo que por el momento se reserva 
los nombres y será el comité ejecutivo nacional quien tome las decisiones que correspondan, lo que también 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/eduardo-rivera-perez-lanzo-el-mensaje-de-que-el-panismo-tradicional-de-puebla-esta-vivo-y-fuerte/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/eduardo-rivera-perez-lanzo-el-mensaje-de-que-el-panismo-tradicional-de-puebla-esta-vivo-y-fuerte/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/25/obras-sin-impacto-social/
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huele a que será un borrón y cuenta nueva o que se la van a guardar para cuando las circunstancias lo 
ameriten, por ahora no es necesario. 
CONFETI…De verdad que fue un gran escándalo la farsa de Alejandra Sota que engañó a la prestigiadísima 
Harvard para pretender cursar una maestría sin haber terminado la licenciatura…el problema es que ahora el 
desprestigio no solo pende sobre la persona de la vocera presidencial de Felipe Calderón, sino de la misma 

universidad, catalogada como la mejor del mundo…la noticia dada a conocer por el periódico El Economista y 
comentada aquí ayer ha dado para hacer toda clase de burla hacia los ex funcionarios del sexenio pasado…ni 
hablar. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5683 

 

 
 

(Angelopolitanas) 
 
Los uniformados andan en aprietos en sus cursos vecinales porque no saben cómo decirle a la gente que en 
lugar de llamar al 066 hablen al sector que les pertenece. Usted se preguntará primero cuál es el número de su 
sector y luego por qué no llamar al 066.  
La explicación es que si usted llama al 066 la llamada se va en automático a un programa que contabiliza los 

reportes que reciben, por lo que la máquina registra los delitos diarios, y si usted llama a su sector, no se 
cuenta el reporte y por tanto los delitos disminuyen, al menos en la estadística, algo así como para luego decir 
que todo es un hecho aislado. ¿Ya se imagina usted marcando quién sabe cuántos números a la hora de una 
emergencia?  
La otra duda, además de la del número de su sector, es si de esto sabrá Eduardo Vázquez Rossainz, director del 

Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata de Puebla (CERI), pues los policías dicen que los del mismo CERI 
hacen la petición de marcar al sector en lugar del 066, vaya que así pronto seremos la única ciudad segura. 

Aunque hoy se inauguró la sede alterna del Congreso del estado, el Mesón del Cristo, los legisladores 
comenzarán a hacer uso de las instalaciones a partir del lunes, así que aprovecharán estos días para 
“acomodarse” en la nueva sede legislativa. 
Hablando del Mesón del Cristo, ayer en la foto con el gobernador en las instalaciones, la suplente de Edgar 
Salomón Escorza, Mirna Toxqui, no desaprovechó la oportunidad de colarse en la fotografía, aun cuando ya 
acabó su oportunidad en el Congreso con el regreso del priísta a su curul. En fin que Toxqui corrió para la 

imagen y fue una de las primeras en agarrar lugar en primera fila para la fotografía del momento aprovechando 
la ausencia de Salomón Escorza. 
La comitiva de Alfredo del Mazo se mostró gratamente sorprendida por lo que ellos llaman el desarrollo de la 
ciudad durante esta administración, pues durante años “no habían visto así a la ciudad” en materia de 
infraestructura.  

No son los únicos que hablan bien de las obras morenovallistas, también los turistas se han expresado bien del 
trabajo de la actual administración. 

Dicen que en el ISSSTE las cosas funcionan como en el siglo antepasado ya que si usted sufrió de una fractura 
no le pondrán yeso o algo más complejo, sino un batelenguas o dos, según sea el caso, y una venda para evitar 
que de mueva la fractura, y no sólo eso, si usted quiere medicamentos tendrá que ponerlos de su bolsillo es 
decir, en el Instituto no hay ni para medicamentos por muy urgentes que sean. 
http://www.ngpuebla.com/node/60078#.UfD_QNLTxJE 

 
 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5683
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